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Рестомаркет «Буржуйка» —  

это ресторан и маркет в одном пространстве. Дружелюбное заведение 
с открытой кухней и с зоной постоянно действующего шведского стола. 

Гастрономическое удовольствие, доступное каждому,  
с высокой скоростью обслуживания!

Уникальность концепции — в единой цене шведского стола на все блюда  
за 1 грамм, вне зависимости от того, какое это блюдо!

На шведском столе представлены более 100 блюд,  
которые меняются в течение всего дня!

Блюда Азии, Мексики, Италии, Грузии.
Более 600 позиций товаров на маркете,  

которые приглянутся как взрослым, так и детям!

Огромный выбор постоянных и сезонных напитков на баре!
Рестомаркет «Буржуйка» радует своих гостей каждый будний день  

с 8:00 до 22:00, а по выходным с 10:00 до 22:00.

ТРЦ «Елка», 40 лет Победы, 33
 8 (8482) 95-09-95

 burjuykatlt



Компания «BIA Климатик» 
создает передовые 
испытательные системы, 
которые дают ответы 
на множество вопросов, 
связанных с безопасностью 
и техническими 
характеристиками 
создаваемых разработок.

Компания BIA разработала широкий ассортимент 
камер, предназначенных для проведения 
автомобильных испытаний, в том числе климатический 
имитатор с четырьмя пульсаторами, климатический 
многоосный стол, климатическую эмиссионную 
лабораторию в аэродинамической трубе, имитацию 
полного спектра солнечного излучения, а также 
дождевальные камеры. 
В этих камерах можно моделировать широкий спектр 
условий окружающей среды и испытывать образцы  
с большой массой (до 35 т).

                 НАШИ ПАРТНЕРЫ

Фокус  
на климатические 
камеры

Контактные телефоны:
8 (8482) 27-07-02,
8 (8482) 27-07-22

Тольятти, Южное шоссе, д.161-б, корпус 3.1
(территория «Жигулевской долины»)

Генеральный директор ООО «БИА» 
(единственного представителя концерна BIA в России)  

Ирина Дмитриевна Арапова



В портфеле BIA Климатик кроме стандартных 
климатических камер занимают отдельное 
место камеры индивидуальных разработок. 

«BIA Климатик» — это:
• полностью настраиваемое 

решение в соответствии  
с потребностями заказчика;

• поставка «под ключ»  
(от общей планировки до 
проекта отдельных камер);

• полная поддержка заказчика;

• гарантийное обслуживание  
в течение 12 месяцев;

• послегарантийное сервисное 
обслуживание, удаленная, 
техническая поддержка.

СТАНДАРТНАЯ ЛИНЕЙКА ЭКСКЛЮЗИВНАЯ  ЛИНЕЙКА

ВИБРАЦИЯ

ТЕРМОУДАР
СОЛНЕЧНАЯ 
РАДИАЦИЯ

ИСПЫТАНИЯ 
БАТАРЕЙ

ТЕПЛО&ВЛАГА

БАРОКАМЕРА

КАМЕРА ДЛЯ 
ЭЛЕКТРОМОБИЛЕЙ

МОДУЛЬНАЯ 
КАМЕРА

КАМЕРА ДЛЯ 
ГИБРИДНЫХ 

АВТОМОБИЛЕЙ

ВЗРЫВОЗАЩИЩЕННЫЕ,  
2-КАМЕРНЫЕ

ЦИРКУЛЯЦИОННАЯ 
ОХЛАЖДАЮЩАЯ 

УСТАНОВКА

E-mail: info@bia-ru.com         Сайт: www.bia-ru.com

«BIA Климатик» является мировым поставщиком 
передовых испытательных систем, способных 
предоставить широкий спектр решений 
для проведения различных испытаний в 
автомобильной, электронной, оборонной, 
аэрокосмической отраслях и НИОКР.
Философия компании заключается в постоянном 
стремлении изобретать, совершенствоваться и 
идти в ногу со временем.



С  Д Н Е М  М Е Д И Ц И Н С К О Г О  Р А Б О Т Н И К А !

ДМИТРИЙ ИГОРЕВИЧ АЗАРОВ,  
губернатор Самарской области

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ И ВЕТЕРАНЫ 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ!
ОТ ВСЕЙ ДУШИ ПОЗДРАВЛЯЮ ВАС  
С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ ПРАЗДНИКОМ!

За минувшие пять лет, несмотря на серьезные сложности, 

угрозы и вызовы, связанные с распространением 

коронавирусной инфекции и беспрецедентным санкционным 

давлением стран Запада, нам удалось существенно укрепить 

систему здравоохранения Самарской области и сохранить 

общественное здоровье.

Это было бы невозможно без реализации национального 

проекта «Здравоохранение», инициированного президентом 

России Владимиром Владимировичем Путиным, слаженной 

работы всей профессиональной команды региона: 

врачей, медсестер, фельдшеров, санитаров, технических 

специалистов, водителей, специалистов регионального 

минздрава.

Мы существенно обновили материально-техническую базу 

здравоохранения, добились снижения смертности населения, 

возобновления доступности плановой медицинской помощи 

и профилактической работы среди граждан.

Особой признательности заслуживает деятельность 

медработников по поддержке участников специальной 

военной операции и их семей в рамках работы специального 

центра «Возвращение», открытого на базе Областного 

госпиталя ветеранов войн, филиала Государственного фонда 

«Защитники Отечества». Огромное спасибо представителям 

военной медицины, восстанавливающим здоровье бойцов  

в медучреждениях Министерства обороны РФ. Все они вносят 

бесценный вклад в нашу общую победу.

Дорогие друзья! В это непростое время вы показываете 

жителям Самарской области пример в высшей степени 

ответственного отношения к своему профессиональному  

и гражданскому долгу. От имени всех наших земляков хочу 

искренне поблагодарить вас за самоотверженный труд, 

позволивший спасти тысячи и тысячи жизней. Каждый день, 

каждый час, каждую минуту вы доказываете, что медицинский 

работник — профессия героическая.

От всей души желаю вам крепкого здоровья, счастья, 

благополучия, успехов в выполнении вашей благородной 

миссии!
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П Е Р С О Н А

КАПИТАН 
СВОЕЙ МЕЧТЫ

ИСТОКИ ВЫБОРА
Как начинался ваш путь в профессию?

— В наше время мальчишки хотели быть капитанами или кос-

монавтами. В Самаре, где я родился и рос, был Центр подготовки 

юнг, я его посещал и мечтал стать капитаном дальнего плавания. 

В классе восьмом задумался о другом: мол, что будет, если женюсь, 

появятся дети, а я буду проводить по полгода в плавании. Решил, 

не буду капитаном, не хочется надолго покидать родное гнездо.  

А так как мой отец был врачом, хирургом, выбор был очевиден.

После окончания мединститута отца распределили в село Дер-

жавино, в Оренбургскую область, где он проработал почти пять лет 

— был и главным врачом, и хирургом. Совсем маленьким я жил 

там с родителями. Больница была одноэтажная. Мы с мальчишка-

ми иногда вставали на завалинку и смотрели в окно, как мой папа 

делал операции. 

Не удивительно, что я решил стать врачом. После окончания 

десятилетки успешно сдал экзамены и поступил в Куйбышевский 

медицинский институт имени Д. И. Ульянова. 

СТАРТ В СТУДЕНЧЕСТВЕ
Скажи мне, кто твой учитель, и я скажу, кто ты… 
Кем были ваши учителя? 

— На третьем курсе я уже дежурил по ночам в больнице, на чет-

вертом ассистировал во время операций. На шестом курсе нас 

разделили на три группы: терапия, акушерство и гинекология, 

хирургия. Разумеется, я выбрал хирургию. Моим учителем был 

выдающийся хирург и педагог, профессор, завкафедрой нашего 

института Георгий Львович Ратнер. Он был основателем сердечно-

сосудистой хирургии в Самарской области и первым начал делать 

операции на сердце. После окончания института Георгий Львович 

и мой руководитель Александр Александрович Лебедев пригласили 

меня на кафедру в отделение сосудистой хирургии. Это была ин-

тернатура, учился я один год. Стал оперировать пациентов  

с сосудистыми заболеваниями, и меня оставили на кафедре орди-

натором. Потом я защитил кандидатскую диссертацию. Георгий 

Львович часто спрашивал, когда я начну студентам преподавать.  

Я отказывался по той причине, что действительно нет склонности 

к преподаванию, ну не мое это и все! Мое призвание хирургия —  

я это четко понимал. 

ПУТЬ К СЕРДЦУ…
Как родилась ваша семья? 

— С моей женой Олей мы учились в одной группе и сначала просто 

по-дружески общались. Наш роман начался после одной забавной 

истории. Мы с группой пришли к ним в гости, Оля испекла торт, не 

совсем удачный, и все отказались от угощения десертом, а я съел 

кусочек и попросил добавки. Это был выигрышный момент, Оле 

вежливость гостя очень понравилась. После четвертого курса мы 

поженились. Жена — врач-инфекционист, работает в нашей боль-

нице много лет. Дочь и сын не пошли по нашим стопам: оба окон-

чили политех по информатике. Дочка получила второе высшее и 

стала юристом. А сын стал программистом, успешно работает в 

крупной IT-компании. У нас два внука. Возможно, они продолжат 

нашу династию врачей, будем на это надеяться. 

Совсем недавно звание «Почетный гражданин 
Тольятти» присвоено заведующему отделением 
сердечно-сосудистой хирургии Тольяттинской 
городской клинической больницы № 2, хирургу 
высшей категории, доктору медицинских наук 
Валерию Эдгардовичу Рудушу. Хотя по жизни 
он далеко не любитель «пиариться», его стихия — 
работать в своем отделении, которое он создавал 
практически с нуля. Минуло 30 лет с тех пор, 
как ученик известного самарского профессора 
Георгия Ратнера Валерий Рудуш с коллегами стал 
внедрять в нашем городе уникальные методики 
лечения сердечно-сосудистых заболеваний.

Лицензия ЛО-63-01-005338 от 22.11.2019 г.
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ПЕРСПЕКТИВА НА ВСЮ ЖИЗНЬ
А как получилось, что вы переехали в Тольятти?

— В 1992-м меня пригласили сюда заведующим, поскольку при Ба-

ныкинской больнице создавалось отделение сердечно-сосудистой 

хирургии. Когда я сообщил о своем решении профессору Ратнеру, он 

сказал: «Ну вот, ты меня расстроил, я-то надеялся, что со временем ты 

станешь моим преемником». С другой стороны, он понимал, что мое 

призвание в сосудистой хирургии и здесь, в новом отделении, я буду 

на своем месте.

С одной стороны, меня радовало то, что работать буду с моим дру-

гом Константином Кудряшовым — Костя из Тольятти родом. Еще в 

клинике факультетской хирургии мы с ним стали дружить и дружим 

семьями до сих пор, что само по себе большая удача. А с другой сторо-

ны, я никогда не думал, что перееду в Тольятти, и не хотел покидать 

Самару. Все-таки решающую роль сыграло то, что в новом городе 

открывалась реальная перспектива для нашего профессионального 

развития. Мы с Костей тогда еще мечтали заниматься не только сосу-

дистой, но и пластической хирургией. Именно в Тольятти осуществи-

лась и эта мечта. 

Как создавалось наше отделение? Сначала нам выделили десять 

коек в общей хирургии в 12-м корпусе. А там, где мы сейчас находим-

ся, ремонтировали третий и четвертый этажи под новое отделение. 

Особенно запомнилось, как мы оперировали с утра до вечера и после 

работы шли в наш корпус собирать мебель для сосудистого отделения. 

Садились с Костей, включали магнитофон, слушали «Битлз» и собира-

ли кровати и тумбочки. Когда все обустроили, переехали в этот кор-

пус. Мы были молодыми, энергии через край. 

НОВАЯ СТУПЕНЬ
Какие уникальные операции вам удалось здесь реа-
лизовать?

— Когда отделение открылось, операции на сердце мы еще не дела-

ли. Но у нас и так было много операций на сосудах: протезирование 

аорты, тромбэктомии и другие реконструкции артерий. Впервые в 

Тольятти мы стали выполнять пластические операции. Когда освоили 

ряд операций на сосудах, стали задумываться о том, что пора и на серд-

це делать операции, применять стентирование, развивать рентгенэн-

доваскулярную хирургию. Пришлось теребить руководство города, я 

стал акцентировать их внимание на том, что наши больные вынуждены 

ехать в другие города, чтобы прооперироваться. На АВТОВАЗе высту-

пил с докладом на совете директоров, обрисовал перспективы,  

и было принято решение создать центр сердечно-сосудистой хирургии.

В 2009 году мы временно снова переместились в 12-й корпус, а 

здесь за пять лет нам сделали капитальный ремонт. Все, кроме наруж-

ных стен, было перестроено. Я обратился к своему однокашнику  

Сергею Хохлунову, который заведует кардиоцентром в Самаре. Они 

всей бригадой приезжали к нам два раза в неделю, обучали наших 

специалистов, хирургов, анестезиологов. Через полгода мы сами нача-

ли проводить операции на сердце. Такие операции делаем уже 13 лет.

ПРОРЫВ В БУДУЩЕЕ
Какие современные технологии внедряете?

— В прошлом году начали проводить операции по удалению тромбов 

из сосудов головного мозга при инфаркте и инсульте, это методика 

тромбоэкстракции. Стентировать активно мы стали не только коро-

нарные артерии, но и любые другие сосуды. Константин Кудряшов, 

заведующий отделением рентгенохирургических методов лечения, и 

его коллеги этим занимаются. Сказка, ставшая реальностью: можно 

открыть мельчайший сосуд до самой стопы, и сделать то, что когда-

то казалось невозможным. Спасти, к примеру, человеку ногу, когда в 

других больницах ему грозили ампутацией. Убежден, что рентген-хи-

рургом должен быть практик, опытный сосудистый хирург, имеющий 

представление о том, что такое сосуды. В нашем отделении рентген-

хирургией занимаются именно сосудистые хирурги. 

Ежедневно мы делаем 15–17 операций, из них мне выпадает по 

две-три операции в день. У нас пять операционных, работающих  

круглосуточно. 

Чего вы пожелаете коллегам ко Дню медицинского 
работника?

— Хочу всем пожелать профессионализма, особенно молодым спе-

циалистам, чтобы они учились и учились и не стеснялись общаться 

с пациентами, разговаривать с ними. Еще в институте профессор 

Александр Михайлович Аминев нам, студентам, говорил: «Если после 

беседы с врачом пациенту не стало лучше, это плохой врач». Поэтому 

я всем своим молодым сотрудникам советую: «Обязательно беседуйте 

с пациентами». 

Если подвести черту, наверное, к счастью, то, что вы 
переехали в Тольятти?

— Да, это так и есть.

Стало ли для вас приятной неожиданностью звание 
«Почетный гражданин Тольятти»?

— Я не стремился к нему и даже не думал об этом. Просто работал, 

лечил и спасал людей.

Однозначно, нашему городу очень повезло с вами!
— А мне повезло с городом!



Уважаемый Валерий Эдгардович!
Поздравляю Вас с высокой наградой — присвоением Вам 
звания «Почетный гражданин Тольятти». Эта награда — 
достойное признание Ваших заслуг перед городским 
сообществом, объективная оценка Вашего труда, про-
фессионализма и высоких личностных качеств. Как 
доктор медицинских наук Вы, умело совмещая практи-
ческую работу с непрерывной научной деятельностью, 
сумели создать в Тольятти уникальную научно-практи-
ческую школу сосудистой хирургии, что обеспечило 
возможность организовать высококвалифицированную 
помощь жителям города. Созданное и многие годы воз-
главляемое Вами в больнице имени Баныкина отделение 
сердечно-сосудистой хирургии сегодня является самым 
современным технически оснащенным медицинским 
центром, главное достояние которого — тщательно 
подобранный и обученный Вами коллектив специали-
стов-медиков. Хочу пожелать Вам долгих лет активной 
жизни, неиссякаемой энергии, крепкого здоровья, и 
пусть Вас окружают тепло и забота родных и близких.

Уважаемый Валерий Эдгардович!
Примите сердечные поздравления с присвоением звания «Почетный гражданин Тольятти»!
На протяжении многих лет Вы с неиссякаемым энтузиазмом и энергией служите благородному 
делу укрепления и сохранения здоровья жителей Самарской области.

Как ответственный, компетентный руководитель, опытный организатор в сфере 
здравоохранения и инициативный человек Вы по праву заслужили свой авторитет среди коллег. 
Убежден, полученная награда — не последняя и станет началом череды новых достижений в 
профессии. Я горжусь, что на моем жизненном пути встретился грамотный учитель и наставник.

Примите теплые пожелания крепкого здоровья, благополучия и процветания Вам и Вашим 
близким!

Николай Витальевич Фальбоцкий,  
заведующий отделением рентгенохирургических методов диагностики и лечения,  
сердечно-сосудистый хирург ТГКБ № 5

Дорогой Валерий Эдгардович!
Искренне поздравляю Вас с присвоением звания «Почетный гражданин городского 
округа Тольятти». Это достойное звание человеку, внесшему огромный вклад в развитие 
городской и отечественной медицины. Пусть Ваш высокий профессионализм всегда будет 
вознагражден признательностью и любовью пациентов.
Желаю Вам и Вашей семье добра, здоровья, мира и благополучия.  
Пусть воплощаются Ваши замыслы, мечты и желания!

Сергей Валентинович Тимофеев,  
директор ГК «Рынок-Агро»

Николай Васильевич Ляченков,  
экс-первый вице-президент ОАО «АВТОВАЗ», 

доктор технических наук, профессор, академик РАЕН, 
член-корреспондент Международной инженерной 

академии, Почетный гражданин г. о. Тольятти



С  Д Н Е М  М Е Д И Ц И Н С К О Г О  Р А Б О Т Н И К А !

ДЕНЬ МЕДИЦИНСКОГО 
РАБОТНИКА — 
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ПРАЗДНИК ДЛЯ ВСЕХ ВРАЧЕЙ, 
ДОКТОРОВ И ВСЕХ ТЕХ 
ЛЮДЕЙ, КОТОРЫЕ ТРУДЯТСЯ, 
СОХРАНЯЯ ЗДОРОВЬЕ  
И СПАСАЯ МНОГИЕ ЖИЗНИ! 

В этот день поздравляю всех, кто 

посвятил свою жизнь медицине, кто 

стоит на охране здоровья и жизни 

людей. Особую благодарность 

выражаю ветеранам медицины, 

которые, отдав многие годы 

здравоохранению, сейчас находятся 

на заслуженном отдыхе.

Дорогие медики, поздравляю вас 

с профессиональным праздником 

и желаю вам и вашим близким 

счастья, добра и благополучия.  

И конечно же здоровья!

ТАМАРА МИХАЙЛОВНА 
ИВАХНОВА,   

РR-директор ООО «Ремсервис»
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Многие пациенты предпочи-
тают прийти именно в вашу 
клинику и рекомендуют ее  
своим родным и друзьям. В 
чем секрет такой популярно-
сти? 

— Секрет заключается в трепетном и вни-

мательном отношении к каждому нашему 

пациенту, честном и открытом подходе  

к своей работе, и это вызывает особое до-

верие. Достойно и качественно оказывая 

медицинские услуги, мы обеспечиваем вы-

сокий уровень обслуживания. Такой подход 

позволяет удержать постоянных клиентов 

и привлечь новых. Часто случается так, что 

довольный пациент в дальнейшем реко-

мендует клинику друзьям и близким. Таким 

образом о стоматологии PRAKTIK узнает 

больше людей.  А мы, в свою очередь, да-

рим заботу и бережное лечение!

Что для вас является со-
ставляющими профессио-
нализма? 

— Компетентность в работе, умение 

применять все наши знания и опыт, 

а также имеющиеся технологии на 

благо здоровья наших пациентов. 

Наша команда — современные, 

открытые и любящие свое дело про-

фессионалы.

Стоматологическая 
клиника Дегтяревых 
PRAKTIK не просто 
стоматология, а 
место, где одинаково 
ценят самочувствие 
физическое и 
душевное. По отзывам 
пациентов, в клинике 
царит домашняя и 
теплая атмосфера. 
Рассказываем, какие 
методы лечения 
применяются, как 
проводится лечение, 
а также в чем секрет 
успешной работы 
клиники. А еще 
мы поговорили 
с основателем и 
директором клиники 
Юлией Викторовной 
Дегтяревой  
о современных 
технологиях и 
инновациях, акциях 
и индивидуальном 
подходе к каждому 
клиенту.

Стоматология PRAKTIK:  
о здоровье ваших зубов
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Прогресс не стоит на месте, 
в том числе и в стоматоло-
гии. Какие новинки вы мо-
жете отметить в стоматоло-
гии сегодня? Какие методы 
применяете? 

— На сегодняшний день это работа  

с увеличением и цифровые методы 

лечения: навигационная хирургия, уста-

новка имплантатов с помощью хирур-

гических шаблонов, которые позволяют 

максимально точно установить их даже 

в самых клинически сложных случаях.

Какие услуги самые востре-
бованные сегодня? 

— Конечно же, это лечение кариеса и 

его осложнений, а также профгигиена, 

которая позволяет предотвратить раз-

витие воспаления десен и разрушение 

зубов. Сегодня необходимой и востре-

бованной процедурой стала импланта-

ция — замещение отсутствующего зуба 

искусственным корнем и коронкой. Не 

стоит тянуть с протезированием, если 

произошла потеря зуба или ряда зу-

бов, так как с течением времени могут 

произойти деформации или аномальные 

изменения в области отсутствующих 

зубов. Это осложнит или сделает невоз-

можным адекватное протезирование в 

этом участке без дополнительных вме-

шательств.

Какие современные техно-
логии и материалы вы ис-
пользуете для восстановле-
ния зубов? 

— На смену простым съемным проте-

зам пришли методики реабилитации 

пациентов с полным отсутствием зубов 

несъемными конструкциями с опорой на 

дентальные имплантаты. Этот современ-

ный метод протезирования позволяет 

восстановить зубы и функцию жевания 

на всей челюсти с опорой на четыре или 

шесть имплантатов.

Что, с точки зрения протези-
рования, сегодня наиболее 
востребовано и доступно 
нашим гражданам, какие 
технологии у вас особенно 
отработаны?  

— Восстановление зубов одиночными 

металлокерамическими коронками или 

мостовидными протезами, а также про-

тезирование на имплантатах. По-преж-

нему в тренде циркониевые и керамиче-

ские коронки.

В каникулярное время мно-
гие мамы говорят, что на-
конец-то появилось время 
отвести ребенка к зубному 
врачу. С какими проблема-
ми зубов у детей вы чаще 
всего имеете дело в летний 
период?

— Наши детские стоматологи внима-

тельно относятся к проблемам малень-

ких пациентов. Особенно в летний 

период, когда возникает большая веро-

ятность травм зубов, и здесь не обой-

тись без детского хирурга-стоматолога, 

состоящего в нашей команде.  К самым 

маленьким пациентам нужен особый 

подход: ведь если ребенку не исполни-

лось и трех лет, он не может спокойно 

сидеть в кресле больше 15 минут и дер-

жать рот открытым. Лечение зубов тогда 

превращается в игровое приключение с 

подарками по завершении процедуры. 

Более того, доктор подскажет ребенку, 

как правильно пользоваться зубной 

щеткой и подберет подходящую пасту.

Насколько часто проводится 
коррекция прикуса и ис-
правление других дефектов 
у детей в вашей клинике? 
Какие методики наиболее 
эффективны?

— Я бесконечно могу говорить об ор-

тодонтии как о своей замечательной 

специальности! Ортодонтическое лече-

ние — самая востребованная процедура 

в филиалах стоматологии PRAKTIK. На 

выбор нашим пациентам мы можем 

предложить современные аппараты для 

коррекции прикуса и выравнивания 

зубов в любом возрасте: от двух до  

70 лет. Классическим и самым распро-

страненным способом исправления 

по-прежнему остается брекет-система. 

С помощью брекетов можно исправить 

не только зубы и прикус, но и провести 

подготовку перед имплантацией для по-

следующего надежного протезирования. 

Сейчас стало популярным использовать 

элайнеры — невидимые каппы, самый 

незаметный и комфортный способ вы-

равнивания зубов. Миофункциональная 

ортодонтия — методика коррекции 

неправильного прикуса с помощью 

трейнеров Миобрейс. Отмечу, что это 

один из способов начать лечение в ран-

нем возрасте и, возможно, в будущем 

вовсе обойтись без брекетов.

Расскажите о проводимых 
акциях и беспроцентных 
рассрочках на лечение. 
Как ими выгодно восполь-
зоваться клиентам вашей 
клиники? 

— В наших стоматологиях PRAKTIK 

регулярно проводятся акции на проф-

гигиену, отбеливание и на некоторые 

терапевтические процедуры, например, 

лечение среднего кариеса. Также мы 

предоставляем беспроцентную рас-

срочку на ортодонтическое лечение 

брекет-системой сроком на 6–10 ме-

сяцев. Можно разбить на два платежа 

и дорогостоящее протезирование или 

воспользоваться семейной скидкой при 

условии, если двое и более членов семьи 

лечатся в стоматологиях PRAKTIK. Вся 

информация об акциях и скидках раз-

мещена на нашем сайте, в социальных 

сетях и на интернет-порталах.

Как вашей клинике удает-
ся держать марку качества 
услуг, несмотря на непро-
стые геополитические и эко-
номические условия? 

— В нынешние непростые для всех 

времена мы особенно тщательно уде-

ляем внимание качеству наших услуг. 

Безусловно, санкции внесли некоторые 

коррективы в нашу работу. Благодаря 

нашим постоянным и надежным постав-

щикам нам удалось минимизировать 

негативные ситуации, касающиеся по-

ставок и стоимости. Поэтому все так же 

используем самые лучшие материалы и 

аппараты мировых брендов.

Есть такое выражение: кризис — 

время роста. Вот и нужно развивать-

ся, преодолевать любые трудности и 

подстраиваться под все условия, кото-

рые диктует нам современный мир! 

 8 (8482) 70-60-28, ул. Офицерская, 35

 8 (927) 607-70-27, Автозаводское шоссе, 37
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Ш К О Л А  З Д О Р О В Ь Я

Лицензия ЛО-63-01-005501 от 10 апреля 2020 г.

рий Геннадьевич, расскажите, почему 
вы решили выбрать для себя профес-
сию массажиста.
— Массажист — это специалист, который занима-

ется массажем для улучшения здоровья и благополучия пациента. 
Люди этой профессии работают в различных сферах, например, в 
медицине, спорте, спа-салонах, фитнес-клубах и так далее.

Некоторые выбирают это занятие потому, что хотят помогать 
другим людям, улучшать их здоровье и самочувствие, находят удо-
вольствие в работе с телом, в изучении его структуры и функций.  
Я решил стать одним из них. Хотя выбор профессии — это сложный, 
индивидуальный процесс, на который влияют многие факторы.  

Какие виды массажа вы выполняете, какие из них 
самые востребованные?

— Разновидностей массажа много: классический, шведский, ис-
панский, тайский, спортивный, и каждый имеет свою специфику  

и применение. Выбор наиболее востребованного вида массажа мо-
жет зависеть от целей пациента, типа проблем его здоровья. Напри-
мер, спортивный массаж может быть востребован у спортсменов, 
нуждающихся в восстановлении после травмы или улучшении фи-
зической формы. Релаксационный массаж может быть востребован 
у людей, желающих уменьшить стресс и улучшить свое психоло-
гическое состояние. В целом профессиональный массажист может 
помочь пациенту выбрать подходящий вид массажа в зависимости 
от его потребностей и желаний.

Кому действительно нужен массаж и каких ре-
зультатов можно достичь при его помощи?

— Массаж может быть полезен для широкого круга людей, незави-
симо от возраста и состояния здоровья, например, страдающим от 
боли в мышцах и суставах, при боли в спине, шее, плечах, крестце, 
при проблемах с циркуляцией крови, например, при холодных 
конечностях, отеках, людям, страдающим от стресса и тревоги, 
тем, кто занимается спортом и хочет увеличить свою физическую 
выносливость, уменьшить риск травм и ускорить восстановление 
после тренировок. Также тем людям, кто просто хочет расслабиться 
и улучшить свое настроение.

В зависимости от целей, которых хочет достичь пациент, про-
фессиональный массажист может подобрать соответствующий вид 
массажа и применить различные приемы и техники для достижения 
наилучших результатов.

В каких случаях массаж противопоказан и может 
ли он нанести вред?

— Да, массаж, как и любая медицинская процедура, имеет свои 
противопоказания и возможные осложнения. Это могут быть, 
например, открытые раны, ссадины или другие повреждения кожи 
в области, где планируется проведение массажа, острые инфекци-
онные и онкологические заболевания, кровотечения и нарушения 
свертываемости крови, серьезные заболевания сердца и легких, 
беременность в первый триместр. Очень важно обсудить со своим 
врачом или массажистом все возможные противопоказания и рис-
ки, прежде чем начать проводить массаж. Если массаж проводится 
профессиональным массажистом и соблюдаются все необходимые 
меры предосторожности, то негативные последствия массажа мало-
вероятны.

Как нужно посещать массажиста — время от вре-
мени или проходить курс?

— Все зависит от целей, которых вы хотите достичь, и от состояния 
вашего здоровья. В некоторых случаях достаточно посетить масса-
жиста один раз, чтобы улучшить состояние здоровья или снять боли 
и напряжение в мышцах. Однако в других случаях может потребо-
ваться проходить курс массажа, состоящий из нескольких сеансов.  
В любом случае рекомендуется обсудить с массажистом, как часто 
вам нужно проходить массаж, чтобы достичь наилучших результатов.

Ваши пожелания ко Дню медицинского работника?
— Хочу поздравить всех медицинских работников с их профес-
сиональным праздником! Спасибо вам за ваше служение, про-
фессионализм и труд в нелегких условиях. Вы помогаете людям 
сохранять и улучшать здоровье, справляться с болезнями и трав-
мами, возвращаться к полноценной жизни. Желаю вам крепкого 
здоровья, энергии и настойчивости в вашей работе. Пусть каждый 
день будет наполнен новыми достижениями, благодарностью и 
признанием! 
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МАССАЖ — ОДИН ИЗ САМЫХ ПРИЯТНЫХ  
И ДОСТУПНЫХ СПОСОБОВ ДЛЯ ОЗДОРОВЛЕНИЯ 
ЧЕЛОВЕКА. ИМЕЯ ВЕКОВЫЕ ТРАДИЦИИ, МАССАЖ 
ПРОДОЛЖАЕТ РАЗВИВАТЬСЯ И НАХОДИТЬ ШИРОКОЕ 
ПРИМЕНЕНИЕ И В НАШЕ ВРЕМЯ. О СВОЕЙ РАБОТЕ НА 
ЭТОМ ПОПРИЩЕ РАССКАЗАЛ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
МАССАЖИСТ ЮРИЙ ГЕННАДЬЕВИЧ ЛИГУНОВ. 

ПУТЬ К ГАРМОНИИ 
СО СВОИМ ТЕЛОМ
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НА СЛУЖБЕ ЗДОРОВЬЯ
ЛДЦ ИММУНОЛОГИИ И АЛЛЕРГОЛОГИИ

Аллергология и иммунология

ЛОР-помощь

Пульмонология

Ревматология

Гастроэнтерология

Лаборатория с оборудованием 
мирового уровня 

Реабилитация и восстановительное 
лечение после перенесенной новой 
коронавирусной инфекции

УЗИ и функциональная диагностика  
(в том числе водородный дыхательный 
тест, ангиосканирование, ЭКГ)

Кабинет лечебной  
иммунокосметологии

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ  
И ВЕТЕРАНЫ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ!
Поздравляем вас с профессиональным праздником –  
Днем медицинского работника! Вы выбрали очень 
ответственную, важную и нужную профессию.  
Все, кто связан с отечественным здравоохранением, с честью 
несут свое высокое звание. Примите наши искренние слова 
благодарности за сохранение здоровья и за спасенные 
жизни. Мы от всего сердца желаем вам и вашим близким 
мира, благополучия, спокойствия,  
и самое главное, крепкого здоровья.
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С  Д Н Е М  М Е Д И Ц И Н С К О Г О  Р А Б О Т Н И К А !

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

От всей души поздравляю вас с профессиональным 

праздником – Днем медицинского работника! 

Медицину по праву считают одним из главных 

достижений человечества. Наша деятельность 

была и остается одной из самых востребованных 

обществом. В этот замечательный день медицинские 

работники ощущают особую гордость за свою 

важную и нужную работу. Дорогие друзья, примите 

искреннюю благодарность за ваш неоценимый 

труд, доброту и отзывчивость. Крепкого вам 

здоровья, финансового благополучия и, конечно же, 

профессиональных побед и достижений!

УВАЖАЕМЫЕ МЕДИЦИНСКИЕ РАБОТНИКИ!

Ваш профессиональный праздник – это наша 

возможность еще раз сказать вам слова 

благодарности за тот нелегкий повседневный 

труд, которому вы посвятили свою жизнь. Мы 

ценим вашу милосердную заботу о пациентах, 

постоянную готовность встать на пути болезни 

для сохранения нашего здоровья, помочь всем, 

кто нуждается в вашей поддержке. Желаю вам 

успехов в профессиональной деятельности, 

уверенности в будущем, крепкого здоровья  

и семейного благополучия!

ЛИЛИЯ ИСМАИЛОВНА 
БОРИСОВА,  
заведующая гинекологическим  
отделением № 1 ТГКБ № 5

ДИАНА  
ГРИГОРЬЕВСКИХ,  
директор студии красоты  
DG Beauty House 
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С  Д Н Е М  М Е Д И Ц И Н С К О Г О  Р А Б О Т Н И К А !

ПОЗДРАВЛЯЮ С ДНЕМ МЕДИКА!

Желаю всем, кто работает в этой удивительной профессии, 
интересных трудовых будней и спокойных выходных.

Будни медика — это круговорот аналитических мыслей 
и прицельных действий на благо пациентов. А выходные — 
это возвращение в ресурсное состояние для дальнейшего 
выполнения своей миссии. Дальше — опять решение 
клинических случаев и новый поток человеческих судеб. 
Хороший врач всегда вызывает уважение, так как обладает 
глубокими познаниями и, самое главное, заинтересованностью  
в излечении конкретного больного.

Призываю коллег не быть равнодушными, ведь «медицина — 
это любовь, иначе она ничего не стоит» (П. Крюи).

С огромным уважением к врачам нашего города желаю 
этого неисчерпаемого запаса любви и терпения! А также 
«хронического» желания узнавать новое не только в своей 
области, но и в смежных. И «острой» радости 
и счастья от выздоровевшего и благодарного 
пациента.

Приглашаю медиков на лечение в июле в «Ваш 
доктор» с персональной скидкой 50% на любой 
прием!

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ  
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ!

С особым уважением я обращаюсь со словами 
благодарности за труд ко всем, кто причастен к 
этой самой благородной профессии. Вы помогаете 
человеку появиться на свет, поддерживаете его 
здоровье на протяжении всей жизни, а зачастую 
спасаете и саму жизнь. Работа наша сложна и 
ответственна, требует умения принимать решения. 
Вы ежедневно боретесь за здоровье пациентов. Так 
пусть же ваше здоровье никогда вас не подводит.

Позвольте выразить свою безграничную 
признательность за вашу самоотверженность и 
человеколюбие! Пусть благодарность пациентов 
вернется к вам огромным теплом человеческих 
сердец! 

От всей души желаю вам 
здоровья, гармонии в семьях, 
благополучия и стабильности  
во всем!

АНАСТАСИЯ ВАЛЕРЬЕВНА 
АРТАМОНОВА,  
исполнительный директор стоматологии  
«Ваш доктор»

ГАМЛЕТ АЗАТОВИЧ  
ОГАНЕСЯН,  
главный врач ГБУЗ СО «ТСП № 3»
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С  Д Н Е М  М Е Д И Ц И Н С К О Г О  Р А Б О Т Н И К А !

ДОРОГИЕ КОЛЛЕГИ!  
УВАЖАЕМЫЕ  
МЕДИЦИНСКИЕ  
РАБОТНИКИ!

Поздравляю вас с нашим 
профессиональным праздни-
ком! Для врача этот праздник 
очень важен, поскольку в этот 
день нас поздравляют паци-
енты, которые получили по-
мощь. Это всегда трогательно, 
приятно и дает нам силы для 
дальнейшей работы. Хочу от 
всей души пожелать в нашем 
нелегком труде здоровья и 
удачи, которые для нас очень 
важны. А также профессио-
нального роста, высокого 
творческого полета, хорошего 
настроения и всего самого 
наилучшего!

НИКОЛАЙ 
ВИТАЛЬЕВИЧ 
ФАЛЬБОЦКИЙ, 
заведующий отделением 
рентгенохирургических 
методов диагностики 
и лечения, сердечно-
сосудистый хирург ТГКБ №5

ДОРОГИЕ КОЛЛЕГИ!

От души поздравляю вас с 
нашим профессиональным 
праздником — Днем 
медицинского работника!
Спасибо вам за теплоту 
и внимание, которые вы 
дарите, за вашу заботу, 
порядочность и понимание, 
за ваши теплые руки и 
добрые слова. Вы дарите 
здоровье, а это самое 
главное в жизни человека.
И пусть самой большой 
наградой для нас будут 
искренние, полные счастья 
глаза ваших благодарных 
пациентов. Ведь вы 
возвращаете людям счастье 
и надежду на здоровое 
будущее.
Желаю здоровья, 
благополучия и успехов  
во всех начинаниях.

ЮЛИЯ 
ВИКТОРОВНА 
ДЕГТЯРЕВА,  
директор 
стоматологической клиники 
Дегтяревых PRAKTIK

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ, 
ДРУЗЬЯ! 

Примите самые искренние 
поздравления с Днем 
медицинского работника! 
На нас возложена миссия 
огромной ответственности – 
охранять здоровье жителей 
нашего города. Медицинские 
работники являются 
примером бескорыстного 
служения долгу. Спасибо 
за самоотверженность, 
истинную гуманность, 
бесконечную доброту  
и любовь к своей профессии. 
Желаю вам здоровья, 
счастья, оптимизма и новых 
успехов в деле служения 
отечественной медицине!

ГУЗЕЛИЯ 
РАИСОВНА 
ТИМЕРБУЛАТОВА, 
заведующая отделением 
амбулаторного диализа 
ТГКБ № 1, врач-нефролог 
высшей категории

АННА  
ПЕТРОВНА 
СМИРНОВА, 
руководитель  
ГК  MIRTOLLI

УВАЖАЕМЫЕ 
РАБОТНИКИ 
МЕДИЦИНСКОЙ СФЕРЫ!

Примите искренние 
поздравления  
с профессиональным 
праздником — Днем 
медицинского работника! 
Вы выбрали одну из самых 
гуманных профессий в 
современном мире, посвятив 
свою жизнь медицине. 
Ваша работа требует 
высокой компетентности, 
преданности избранному 
делу, терпения и милосердия. 
Вы вносите большой 
личный вклад в развитие 
системы здравоохранения и 
сохраняете лучшие традиции 
отечественной медицины.
Желаю вам доброго здоро-
вья, благополучия и дальней-
шей успешной профессио-
нальной деятельности  
во благо России!
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АМАЯК  
ПОГОСЯН,  
врач-стоматолог

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

Поздравляем вас  
с профессиональным 
праздником!
То, что вы делаете для 
людей, невозможно 
переоценить, потому что 
вы помогаете людям жить 
полноценной жизнью.
Желаем вам уважения  
и любви коллег  
и пациентов, а также 
долгих и счастливых лет 
жизни, крепкого здоровья, 
душевного тепла и любви 
вам и вашим семьям! 
Пусть не остынут ваши 
сердца и всегда будут 
сочувствующими  
и горячими!

УВАЖАЕМЫЕ МЕДИКИ!

Сердечно поздравляю 
Вас с Днем медицинского 
работника!
Нелегкую, но высокую 
миссию медика всегда 
сопровождают доверие 
и уважение людей. 
Постоянная готовность 
прийти на помощь, 
преданность делу  
и профессионализм наших 
медицинских работников 
служат сохранению и 
приумножению самого 
большого богатства – 
здоровья нации. Желаю 
вам красивых улыбок, 
крепкого здоровья,  
новых успехов  
в вашей деятельности  
и благополучия.

ВАСИЛИЙ 
АНДРЕЕВИЧ 
МУЗЫКА,   
директор  
Стоматологической клиники 
доктора Музыки
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. 
ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

ЦЕНТР КОСМЕТОЛОГИИ  
И ПЛАСТИЧЕСКОЙ ХИРУРГИИ

БОЛЕЕ 65 ЛЕТ  
НА СЛУЖБЕ КРАСОТЕ

Лицензия ЛО-63-01-00-00-005615 от 18.08.2020 выд. министерством здравоохранения СО, серия ЛО-63 006750.

Запись на прием по телефонам:

8 (846) 242-05-56, 8 (846) 242-16-35,  
8 800 222 05 56, +7 937 236 57 56

www.centrcosmet.ru

Самара, ул. Молодогвардейская, 232

• Ультразвуковая диагностика

• Гинекология

• Клиническая фармакология

• Диетолог

• Медицинский массаж

• Эстетическая хирургия

• Эстетическая косметология

• Лазерные технологии

• Аппаратная косметология

• Консультативный прием

• Обучение врачей-косметологов, медсестер  
косметическим процедурам, всем видам пилинга, 

контурной пластике, мезотерапии,  
диспорту (ботоксу)

Работа в новом формате



анна Дмитриевна, как 
давно вы работаете в 
направлении детской 
стоматологии? 
— Вот уже 9 лет я являюсь 

детским стоматологом, ищу новые методы 
взаимодействия с маленькими пациентами 
и избавляю их от страха встречи с врачами. 
Общение с детьми для меня – это всегда за-
ряд положительных эмоций.

Идеальный пациент — какой он?
— Он мал, нетерпелив и, конечно же, верит в 
зубную фею. К каждому ребенку нужен свой 
подход, но основная уловка специалиста — 
превратить прием у стоматолога в неверо-
ятное и незабываемое приключение. Задача 
врача — стать другом, который не обманет, 
вместе с тем сохранить здоровыми зубы 
начиная с раннего возраста. Замечательно, 
если родители ребенка заинтересованы в 
позитивном конечном результате нашей 
общей работы, не переживают и делегируют 
процессы и контроль профессионалу — тогда 
лечение движется и быстрее, и веселее.

Особенно приятно, когда после приема 
пациенты благодарят, пишут отзывы, отме-
чают в соцсетях и делятся впечатлениями со 
своими подписчиками и знакомыми! Всегда 
расплываюсь в улыбке. Доверие не купить за 
деньги, его можно только заслужить време-
нем, и это самое ценное.

Как проходит первый прием  
у детского стоматолога?

— Первый прием у стоматолога с ребен-
ком всегда волнующее событие. Родители ду-
мают, как все пройдет, понравится ли доктор 
малышу, как он будет чувствовать себя в 
кабинете. Основные моменты подготовки: 
самое важное — вам нужно успокоить себя. 
Знаю, у многих ассоциации с походом к сто-
матологу не самые приятные. Но вы должны 
понимать, что ваши эмоции не относятся к 
вашему ребенку. Он еще не был, он не знает, 
у него будет свой опыт, и, как мы помним, 
дети всегда по лицу, по голосу считывают 
ваше состояние.

Поэтому выбираете специалиста, которо-
му сможете довериться, и расслабляетесь на 
время похода в клинику. Обязательно нужно 
рассказать ребенку, куда вы идете. Можно 
сказать, что доктор посчитает твои зубки и 

Проблемы здоровья зубов зачастую начинают 
преследовать нас с самого раннего детства. Факторов, 
влияющих на их состояние, много: наследственность, 
чрезмерное увлечение сладким, отсутствие устойчивых 
привычек по уходу за зубами, несвоевременное лечение. 
На помощь маленьким пациентам приходят специалисты-
стоматологи, которые, помимо профессионального 
мастерства, обладают умением найти к ребенку подход  
и завоевать его искреннее доверие. Своим опытом работы 
поделилась с читателями Жанна Дмитриевна Стогний, 
заведующая детским ортопедическим отделением № 1  
ГБУ «Тольяттинская стоматологическая поликлиника № 3».

Н А Ш А  М Е Д И Ц И Н А
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Завоевать доверие ребенка  
и не потерять его

Лицензия ЛО-63-01-002951 от 22 декабря 2014 г.
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проверит, как мы с тобой их чистим. Если 
вы нашли врача в интернете, например, 
вы можете показать ребенку фотографии 
доктора. Таким образом он может зара-
нее увидеть и представить себе человека. 
А самое главное — будьте честными со 
своими детьми, всегда рассказывайте о 
том, что мы вместе собираемся сделать. 
Если вы обещаете ребенку, что врач толь-
ко посмотрит зубки, большего от него 
не требуйте! Это важный момент нашей 
работы — завоевать доверие и не поте-
рять его.

Как часто нужно посещать 
стоматолога? 

— Чтобы сохранить здоровье зубов и кра-
соту улыбки, стоматологи рекомендуют 
производить профилактический осмотр 
не реже, чем раз в полгода. Если же 
наблюдаются те или иные заболевания 
зубного ряда или же десны дают о себе 
знать, то следует сократить перерывы 
между посещениями врача, сделав их бо-
лее частыми по рекомендации доктора.

Очень сложно научить детей 
чистить зубы. Какие бы вы 
посоветовали для этого мето-
ды и приемы?

— Будьте для них примером! Детки лю-
бят повторять за взрослыми, поэтому 
привычка чистить зубки вместе — это от-
личный способ научить ребенка чему-то 
новому плюс приятное времяпрепрово-
ждение. Также можно приобрести ин-
тересные зубные щетки в виде единорога, 

панды, дракона — таких аксессуаров 
более чем достаточно. Интересная зубная 
щетка, приятный запах пасты помогут 
малышу приобрести полезную привычку. 
Также приходят на помощь полезные 
истории: сказки любят абсолютно все 
ребятишки. Немного фантазии, и появит-
ся новая сказка «О чистом зубе, который 
хочет вырасти большим и здоровым» или 
история про фею-щетку.

Прогресс не стоит на месте, 
какие новинки вы можете 
отметить в стоматологии на 
сегодняшний день? 

— Да, действительно, прогресс в области 
стоматологии очень интенсивный. Мож-
но назвать, например, появление детских 
коронок на молочные зубы.

У детей раннего возраста может воз-
никнуть необходимость протезирования 
зубов, а они как раз сводят к минимуму 
повторное разрушение молочных зубов 
и неправильное развитие постоянных. 
Родители часто пугаются такого предло-
жения, как надеть на разрушенный 
молочный зуб коронку, по-видимому, 
ассоциируя эту манипуляцию с той, что 
проводится у взрослых, а также опасаясь 
развития осложнений.

Очень важно отметить, что на молоч-
ные зубы, как и на постоянные, коронка 
ставится только после хорошо проведен-
ного лечения, чтобы зуб до смены его на 
постоянный ребенка никак не беспокоил.

Процедура протезирования одиночной 
коронкой у ребенка упрощена, по срав-

нению с таковой у взрослых. Существуют 
готовые наборы стандартных коронок 
для разных групп зубов, которые врач 
лишь подбирает в зависимости от разме-
ра зуба.

Жанна, расскажите о вашем 
бренде медицинской оде-
жды. 

— Два года назад я запустила свой бренд 
медицинской одежды XalatMedical. Этот 
проект дарит мне невероятную радость, 
потому что я всегда мечтала создавать 
что-то такое, что дарит женщинам воз-
можность чувствовать себя неотразимо 
и раскованно, занимаясь любимым 
делом.

В медицинской одежде очень важны 
ткани, имеющие качественный материал 
с преобладанием натуральных, дышащих 
компонентов в составе и устойчивые к 
частым стиркам. Учитывая специфику 
работы врача, мы производим одежду, 
которую можно носить не один год, даже 
при необходимости постоянных стирок. 
Считаю, что крайне важно именно сей-
час, когда маркетинг постоянно призыва-
ет нас покупать что-то новое, локальным 
производителям брать на себя ответ-
ственность за качество и долговечность 
своей продукции. Сейчас мы расширяем 
производство, выходим на новый для нас 
уровень — и, если честно, это заряжает 
энергией. 

Ваши пожелания ко Дню ме-
дицинского работника? 

— От всего сердца, искренне и с уваже-
нием поздравляю всех коллег с почетным 
праздником — Днем медицинского ра-
ботника! От всей души хочется пожелать 
настоящей, неподдельной гармонии во 
всем, как с самим собой, так и в отно-
шениях с людьми, в любви и дружбе, в 
рабочих моментах, порой нелегких и 
неординарных!

Дорогие родители, помните, что здо-
ровые зубы в детском возрасте — залог 
красивой улыбки взрослого человека. 

   НАШ Тольятти    21

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

К КАЖДОМУ РЕБЕНКУ НУЖЕН СВОЙ 
ПОДХОД, НО ОСНОВНАЯ УЛОВКА 
СПЕЦИАЛИСТА — ПРЕВРАТИТЬ ПРИЕМ 
У СТОМАТОЛОГА В НЕВЕРОЯТНОЕ И 
НЕЗАБЫВАЕМОЕ ПРИКЛЮЧЕНИЕ. 

НА МОЛОЧНЫЕ ЗУБЫ, КАК И 
НА ПОСТОЯННЫЕ, КОРОНКА 
СТАВИТСЯ ТОЛЬКО ПОСЛЕ ХОРОШО 
ПРОВЕДЕННОГО ЛЕЧЕНИЯ, ЧТОБЫ 
ЗУБ ДО СМЕНЫ ЕГО НА ПОСТОЯННЫЙ 
РЕБЕНКА НИКАК НЕ БЕСПОКОИЛ.
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то послужило поводом создания вашей 
клиники и какова была ее первоначаль-
ная задача?
– Я всегда хотела работать по своим правилам и так, 
как нравится мне. Поэтому выход был уйти в пред-

принимательство и создать собственную клинику по своему форма-
ту и взгляду на профессию. Основной нашей задачей было сделать 
стоматологические услуги доступными для всех слоев населения. Мы 
предоставляем услуги экономкласса, не скупясь на материалы и обо-
рудование. Всегда стараемся узнать новое, научиться. Считаем, что 
профессиональное развитие специалиста так же важно, как хорошее 
техническое оснащение клиники. 

С какими стоматологическими проблемами мож-
но обращаться в вашу клинику?

– Мы предоставляем те услуги, которые широко востребованы у на-
селения. 

Одно из направлений нашей работы – это терапевтическая стома-
тология. В клинике проводится лечение и профилактика кариеса  
и его осложнений.

Пародонтология – это проблемы с деснами. В клинике практи-
куется лечение пародонтитов и пародонтозов различной степени 
консервативными и хирургическими методами с восстановлением 
тканей. Ведь здоровье зубов невозможно без здоровых десен!

И ортопедическое направление – протезирование всеми видами 
современных съемных и несъемных конструкций.

Что вы считаете главным в своей работе с пациен-
тами, какими принципами руководствуетесь?

– В основном пациенты идут за качеством услуг. Но, на мой взгляд, 
так же важно и человеческое отношение, ведь большинство людей 
боятся стоматологов с детства из-за жужжания бормашинки, вида 
щипцов, уколов. Кроме того, пугают современные цены на стомато-
логические услуги. Это способствует тому, что на прием к врачу-сто-
матологу пациенты приходят с острой болью, когда уже не помогают 
полоскание содой и даже сильные обезболивающие. В нашей клини-
ке мы стремимся создать для пациента самые комфортные условия 
и минимизировать его страхи. Поэтому не откладывайте визит к 
стоматологу! 

Расскажите о людях, повлиявших на ваше разви-
тие в профессии.

– На него сильно повлияла моя мама. Она всегда мечтала, чтобы ее 
дочери выбрали профессию врача. У меня есть старшая сестра, она 
первая отучилась на стоматолога и стала для меня примером в выбо-
ре профессии. 

Ваши пожелания ко Дню медицинского  
работника.

 –  Дорогие коллеги! Низкий поклон всем вам, всем, кто носит белые 
халаты! Всем медицинским работникам, которые каждый день жи-
вут для других! Которые дарят надежду на жизнь, на будущее. Ваши 
сердца – это хранилище тепла, любви, не требующие взамен абсо-
лютно ничего! С праздником вас, наши медики!

СТОМАТОЛОГИЧЕСКИЕ УСЛУГИ, 
ДОСТУПНЫЕ КАЖДОМУ
ВРАЧИ СТОМАТОЛОГИЧЕСКОЙ КЛИНИКИ «МАТРЕШКА СМАЙЛ» С ТРЕПЕТОМ И ЗАБОТОЙ ОТНОСЯТСЯ  
К КАЖДОМУ ПАЦИЕНТУ. ИХ РЕПУТАЦИЯ ИДЕТ ДАЛЕКО ВПЕРЕДИ НИХ БЛАГОДАРЯ КАЧЕСТВУ, СЕРВИСУ  
И ИНДИВИДУАЛЬНОМУ ПОДХОДУ! ЕЛЕНА ГЕННАДЬЕВНА КАРЧЕМНАЯ, ВРАЧ-СТОМАТОЛОГ  
И СОУЧРЕДИТЕЛЬ СТОМАТОЛОГИИ «МАТРЕШКА СМАЙЛ», РАССКАЗАЛА О ПЛАНАХ НА БУДУЩЕЕ  
И ГЛАВНЫХ ПРИНЦИПАХ ФИРМЫ.
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В Тольятти Сергея Николаевича 
Перевезенцева знают многие: за 55 лет 
упорного труда ему удалось сделать 
столько масштабных дел, что, кажется, 
для этого и нескольких жизней не хватит! 
Его девиз — «Создавай возможности». Его 
трудовой путь — от молодого, перспективного 
специалиста до руководителя собственной компании.  
Давайте поближе познакомимся с этим удивительным  
и талантливым человеком.

ЧЕРЕЗ ТЕРНИИ К ЗВЕЗДАМ
Карьера молодого специалиста началась с ВАЗа. В 1967 году 
Сергей Николаевич начал работать мастером арматурно-радиа-
торного цеха сборочно-кузовного производства на Волжском 
автомобильном заводе. Успех и известность в профессиональных 
кругах пришли к нему почти сразу: Сергея Николаевича назначи-
ли директором ОПП — под его руководством выпущен перечень 
новых высококлассных автомобилей, которые и сегодня пользу-
ются спросом у автолюбителей из разных уголков мира.

Сергей Перевезенцев зарекомендовал себя ответственным и 
талантливым руководителем, умеющим принимать взвешенные 
решения и способным эффективно организовать работу своих 
подчиненных.

В 2003 году он возглавил производство пресс-форм и 
штампов — новые достижения и амбициозные цели. Сергей 
Николаевич, несомненно, внес вклад в становление опытно-
промышленного производства НТЦ ВАЗа: под его техническим 
руководством проходила подготовка к запуску новых моделей 
автомобилей ВАЗ на главном конвейере.

И сегодня Сергей Николаевич участвует в жизни города и за-
нимает активную жизненную позицию. В 2022 году Сергею Пере-
везенцеву присвоили звание «Почетный гражданин Тольятти».  
В настоящее время он является директором предприятия «Подъ-
ем» по производству высокотехнологичных средств реабилита-
ции для людей с ограниченными возможностями здоровья. 

ВПЕРЕД, К МЕЧТЕ
Компания начала свою историю в 2014 году — в то время Сергей 
Николаевич завершил трудовую деятельность и решил создать 
производство, у которого будет своя социальная миссия. Сейчас 
«Подъем» — единственное в России предприятие, выпускающее 
шесть наименований электроколясок и лестничных подъемников 
для людей с ограниченными возможностями здоровья. За девять 
лет предприятие изготовило более 6 тысяч единиц оборудова-
ния, которое реализуется по всей стране. Компания изготавли-
вает по заказу любую версию электроколясок и подъемников, 
учитывая каждую особенность инвалида, и реализует любые 
сложные проекты. Коллектив компании — настоящие люди слова 
и дела, прошедшие богатейшую школу работы на Волжском ав-
тозаводе. Продукция распространяется не только в России, но и 
за ее пределами: Белоруссия, Казахстан, а в перспективе — все 
страны СНГ. Сергей Перевезенцев — пример настоящего амби-
циозного трудоголика, который использует любую возможность и 
прилагает максимум усилий для достижения своих целей, чело-
век, для которого нет ничего невозможного. 

ЧЕЛОВЕК СЛОВА  
И ДЕЛА



Сертификат соответствия
№ 0642933 от 18.01.2021 г.

Сертификат соответствия
№ 0642324 от 25.02.2021 г.

Сертификат соответствия
№ 0642324 от 25.02.2021 г.

Сертификат соответствия
№0488215 от 25.03.2019 г.

Сертификат соответствия
№ 0339335 от 13.07.2018 г.

Регистрационное удостоверение
2019/8482 от 13.06.2019 г.



26    НАШ Тольятти

З А К О Н  И  П Р А В О

НАЛОГОВАЯ СЛУЖБА ДЛЯ ЛЮДЕЙ: 
НУЖНО ИСКАТЬ И НАХОДИТЬ 
НОВЫЕ РЕШЕНИЯ

вгений Иванович, 
расскажите о своей ра-
боте. Какие решаемые 
вами вопросы в наше 
время наиболее акту-
альны?

— ФНС России является флагманом в системе 

государственного управления и крупнейшим 

агрегатором масштабного пула информации, 

которая представляется в общие базы данных 

нашего государства, активно совершенствует 

технологии в сфере администрирования нало-

гов, формирует климат открытости и доверия 

с налогоплательщиками. 

Сегодня главная задача Федеральной на-

логовой службы — максимально упростить 

процесс уплаты налогов, сделать понятным 

и удобным процесс взаимодействия налого-

плательщиков с налоговыми органами для 

обеспечения развития бизнеса и стабильности 

налоговых поступлений в бюджет. 

Введен упрощенный режим налогообло-

жения для самозанятых, при котором всё вза-

имодействие происходит онлайн, через при-

ложение «Мой налог», самозанятым не надо 

никуда идти и ничего заполнять, налоговый 

орган сам начислит им налог на основании 

переданных в приложение сведений  

о продажах. 

С 1 января текущего года начал действо-

вать новый порядок зачисления налогов — 

единый налоговый счет и единый налоговый 

платеж. Теперь все налоговые обязательства 

можно оплачивать единым платежом, ука-

зав только его сумму и свой ИНН. Реформа 

призвана упростить систему уплаты налогов, 

так как ранее из-за большого количества 

реквизитов для уплаты платежи попадали в 

разряд невыясненных. Ожидания от внедре-

ния института ЕНС как упрощенного порядка 

учета начислений и платежей по налогам и 

страховым взносам на Единый налоговый 

счет оправдались уже на этапе внедрения: 

количество невыясненных платежей сократи-

лось в разы, а количество платежей уменьши-

лось в 1,7 раза.

Развитие информационных технологий, 

прежде всего в сфере электронных сервисов 

для налогоплательщиков, — одно из прио-

ритетных направлений развития службы. На 

официальном сайте ФНС России nalog.gov.ru 

представлено более 70 интерактивных сер-

висов, с помощью которых можно узнать всю 

необходимую информацию по налогам,  

не обращаясь в инспекцию лично. 

Наиболее востребованные и многофункци-

ональные — это линейки «Личных кабинетов» 

для всех категорий налогоплательщиков. Этот 

сервис позволяет не только платить налоги и 

получать справки, но и видеть свои обязатель-

ства перед бюджетом вместе с инспектором.

Современные технологии обладают 

большим потенциалом для качественного 

изменения налогового администрирования 

в условиях цифровизации экономики. За 

последнее десятилетие налоговая служба 

сделала качественный рывок в развитии соб-

ственной технологической инфраструктуры, 

что обеспечило рост налоговых поступлений, 

при этом оптимизировав ряд бизнес-процес-

сов и снизив административное давление на 

предпринимателей. 

В частности, применение технологии 

«больших данных» концептуально изменило 

подход к проведению контрольных проверок, 

сведя к минимуму влияние человеческого 

фактора. Система АСК НДС-2 позволяет вы-

страивать цепочки формирования добавлен-

ной стоимости и автоматически пресекать 

уклонение от уплаты НДС или попытки мо-

шеннического возмещения налога. 

Еще один инструмент современного 

налогового администрирования — новая 

технология контрольно-кассовой техники. 

Она позволяет анализировать данные о про-

дажах, контролируя один из наиболее сложно 

администрируемых секторов экономики — 

розничную торговлю, и, что особенно важно, 

новая система применения ККТ работает и 

на бизнес, и на потребителя. Преимущества 

для потребителей товаров и услуг также оче-

видны: за счет перехода на электронные чеки 

повысилось качество защиты прав потреби-

телей. 

Полностью отказаться от налогового 

контроля не получится, но выездных проверок 

стало в разы меньше, их вытесняют камераль-

ный контроль и предпроверочный анализ. 

Каков сегодня налоговый кли-
мат для бизнеса, как вы счита-
ете? Как можно оценить это по-
нятие в текущих условиях СВО, 
санкций, ухода с рынка многих 
компаний?

— В условиях СВО и усиления санкционного 

давления в отношении нашего государства, 

разрыва логистических цепочек правитель-

ство Российской Федерации активно пред-

принимает шаги для улучшения налогового 

климата для российского бизнеса. Это льготы 

в виде пониженных ставок для отдельных 

категорий субъектов малого предпринима-

тельства, отсрочки по страховым взносам и по 

налогу, уплачиваемому в связи с применени-

ем упрощенной системы налогообложения.

Также принято Постановление «О мерах 

ПРИНЯТЬ СИТУАЦИЮ ТАКОЙ, КАКАЯ ОНА ЕСТЬ, — ВАЖНОЕ УМЕНИЕ В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ 
МЕНЯЮЩЕЙСЯ ГЕОПОЛИТИКИ И ЭКОНОМИЧЕСКИХ ПРОЦЕССОВ. В СТАБИЛЬНОМ РАЗВИТИИ 
ЭКОНОМИКИ, ПРОИЗВОДСТВА И БИЗНЕСА БОЛЬШУЮ РОЛЬ ИГРАЮТ ГОСУДАРСТВЕННЫЕ 
СТРУКТУРЫ, НАПРИМЕР ТАКИЕ, КАК ФЕДЕРАЛЬНАЯ НАЛОГОВАЯ СЛУЖБА. МЕЖРАЙОННУЮ 
ИФНС РОССИИ № 2 ПО САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ ВОЗГЛАВЛЯЕТ ЕВГЕНИЙ ИВАНОВИЧ ХАДЖИОНИДИ, 
КОТОРЫЙ РАССКАЗАЛ О РАБОТЕ ВЕДОМСТВА. 

Е
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З А К О Н  И  П Р А В О

поддержки мобилизованных лиц», в котором 

предусмотрены льготы и преференции моби-

лизованным гражданам. Введен мораторий 

на возбуждение дел о банкротстве, который 

предоставляет преимущества в виде освобожде-

ния от уплаты неустойки и иных финансовых 

санкций. Уход с российского рынка иностран-

ных компаний освободил место для развития 

местных предпринимателей, и сегодня наблю-

дается значимый рост предпринимательской 

активности.

Сегодня число частных предпри-
нимателей растет или уменьша-
ется?

— В настоящее время наблюдается увеличение 

количества индивидуальных предпринима-

телей, а также значительный рост числа само-

занятых граждан. На сегодня только в нашей 

инспекции состоит на учете 10 116 индивиду-

альных предпринимателей и 28 978 платель-

щиков налога на профессиональный доход. 

Все больше граждан выходят из тени и ведут 

деятельность легально, при этом растет число 

работающих на себя. По сравнению с аналогич-

ным периодом 2022 года, количество индиви-

дуальных предпринимателей выросло на 7 % 

и на 51 % — самозанятых граждан. Столь зна-

чительный прирост самозанятых — результат 

деятельного внимания к ним со стороны го-

сударства. За последнее время правительство 

неоднократно предоставляло самозанятым 

различные льготы и преференции. 

Физические лица и ИП, перешедшие на 

специальный налоговый режим (самозанятые), 

могут платить с доходов от самостоятельной 

деятельности налог по льготной ставке 4 % за 

платежи от физических лиц и 6 % — от органи-

заций и индивидуальных предпринимателей. 

Декларацию представлять не нужно. Учет 

доходов ведется автоматически в мобильном 

приложении «Мой налог». Налог начисляется 

автоматически и без контрольно-кассовой 

техники. Кроме того, новым самозанятым на-

числяют налоговый бонус 10 000 рублей. Это не 

«живые» деньги, которые можно снять со счета, 

а сумма, на которую автоматически уменьша-

ется уплачиваемый налог.

Какие тенденции вы наблюдаете 
по собираемости налогов в 2023 
году?

— Межрайонной ИФНС России № 2 по Са-

марской области в первом квартале 2023 года 

обеспечено поступление в бюджетную систему 

Российской Федерации 7,4 млрд рублей налогов 

и других обязательных платежей, из них:  

в федеральный бюджет — 3 млрд, по сравне-

нию с первым кварталом 2022 года без учета 

поступлений по утилизационному сбору рост 

на 0,8 млрд рублей; в консолидированный бюд-

жет — 4,3 млрд, по сравнению с первым квар-

талом 2022 года рост на 0,2 млрд рублей;  

во внебюджетные фонды Российской Федера-

ции — 4,7 млрд, по сравнению с первым квар-

талом 2022 года рост на 0,8 млрд рублей.

Что вы можете сказать о право-
нарушениях в сфере налогового 
законодательства? 

— В сфере налогового законодательства в связи 

с тем, что Налоговым кодексом РФ установлено 

17 видов налогов и сборов, нарушения, совер-

шаемые налогоплательщиками, разнообразны. 

В данном направлении мы активно взаимо-

действуем с правоохранительными органами, 

уполномоченным по защите прав предпри-

нимателей по Самарской области Эдуардом 

Харченко. 

Актуально ли на сегодня в на-
шей жизни понятие «теневая 
экономика»? Насколько часто вы 
сталкиваетесь с такими проявле-
ниями?

— Налоговые органы в своей деятельности 

пока еще сталкиваются с подобным «бизне-

сом», цель которого — скрыть налоги от уплаты 

в доход государства. В связи с чем основные 

направления работы налоговой службы на-

целены на выявление и пресечение случаев 

умышленных действий налогоплательщиков в 

части уклонения от налогообложения, а целью 

проводимой работы является побуждение нало-

гоплательщика к самостоятельному уточнению 

налоговых обязанностей, а также отказ от при-

менения в деятельности незаконных схем. 

Над чем еще нужно работать, 
что предпринимать, чтобы росло 
доверие и взаимопонимание для 
блага и развития нашего обще-
ства между гражданами, бизне-
сом разного масштаба и налого-
вой службой, как вы считаете? 

— Укрепление общественного доверия к нало-

говой системе является важным моментом на 

пути к экономически эффективному налоговому 

администрированию. Важно повышать взаимо-

действие налоговых органов с налогоплатель-

щиками и укреплять доверие в обществе к нало-

говой системе. Федеральная налоговая служба 

нацелена на обеспечение открытого диалога 

между налоговой службой и налогоплательщика-

ми, гарантии защиты от нечестной конкуренции, 

упрощение порядка уплаты налогов и взносов. 

Также важно продолжать совершенствовать ин-

формационное обслуживание в режиме онлайн, 

проводить оптимизацию налогообложения, уни-

фицировать все процедуры. Для Межрайонной 

ИФНС России № 2 по Самарской области важна 

обратная связь с налогоплательщиками, посколь-

ку она нацелена на оперативное управленческое 

или IT-решение в конкретной для налогоплатель-

щика ситуации. 

Налоговая служба сегодня закладывает фун-

дамент финансового здоровья каждого налого-

плательщика, этому способствуют и технологи-

ческие инновации, и просветительские програм-

мы. Особого внимания заслуживает масштабный 

просветительский налоговый проект «юНГа», 

в котором мы участвуем с этого года. Это воз-

можность сфокусировать внимание молодого 

поколения на базовых ценностях — искреннем 

патриотизме, гражданской позиции, тем самым 

сформировав важные навыки и основы право-

вой, финансовой и налоговой культуры.

ЗА ПОСЛЕДНЕЕ ДЕСЯТИЛЕТИЕ НАЛОГОВАЯ 
СЛУЖБА СДЕЛАЛА КАЧЕСТВЕННЫЙ РЫВОК  
В РАЗВИТИИ СОБСТВЕННОЙ ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЙ 
ИНФРАСТРУКТУРЫ, ЧТО ОБЕСПЕЧИЛО РОСТ 
НАЛОГОВЫХ ПОСТУПЛЕНИЙ, ПРИ ЭТОМ 
ОПТИМИЗИРОВАВ РЯД БИЗНЕС-ПРОЦЕССОВ  
И СНИЗИВ АДМИНИСТРАТИВНОЕ ДАВЛЕНИЕ  
НА ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ. 
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В этот праздничный 
день хочу поблагодарить 
сотрудников налоговых 
органов Самарской об-
ласти за беззаветное 
служение, за понимание 
всей сложности ситу-
ации, в которой вы с 
честью исполняете все 
поставленные задачи, и 
пожелать новых трудо-
вых успехов, неиссякае-
мой энергии и оптимиз-
ма! Крепкого здоровья, 
счастья и благополучия 
вам и вашим близким!
Желаю успешной легкой 
работы, ответственных и 
добросовестных налого-
плательщиков. Высоких 
взлетов в карьере вам 
и мира в повседневной 
жизни. С праздником!

ИРИНА 
ВЯЧЕСЛАВОВНА 
АМЕЛИЧКИНА, 
начальник отделения 
судебных приставов 
Автозаводского района № 1 
города Тольятти

Поздравляю сотрудников 
ФНС с Днем основания 
налоговых органов Са-
марской области! В на-
логовой службе нашего 
региона работают компе-
тентные, ответственные, 
высокопрофессиональ-
ные специалисты, умело 
применяющие свои зна-
ния и опыт в повседнев-
ной практике, владеющие 
самыми передовыми 
технологиями налогово-
го администрирования, 
бдительно стоящие на 
страже государственных 
интересов.
От всей души желаю вам 
крепкого здоровья, сча-
стья, благополучия и но-
вых успехов в работе на 
благо нашего Отечества!

Искренне поздравляю 
с датой создания 
налоговых органов 
Самарской области 
всех сотрудников 
ИФНС!
Желаю вам доброго 
здоровья, счастья 
и благополучия! 
Пусть благодарность 
налогоплательщиков, 
уважение коллег  
и теплые пожелания 
друзей станут для вас 
лучшим подарком 
в этот праздничный 
день! Всего самого 
наилучшего вам  
и вашим близким!

Сотрудники налоговых 
органов, поздравляю 
вас с Днем создания 
налоговых органов 
Самарской области!
Желаю неиссякаемого 
энтузиазма и 
мотивации в 
работе, карьерных 
достижений, роста 
и движения вперед. 
Ваша работа важна, 
а ваша профессия 
незаменима. Вы 
двигатель экономики и 
финансовой системы.
Пусть вклад, который 
вы вносите в 
благополучие страны, 
всегда будет оценен  
по достоинству.

ЭДУАРД 
ШАМИЛЬЕВИЧ 
АКЧУЛЬПАНОВ,  
генеральный директор 
завода штампов 
«Дельфа Сервис»

СЕРГЕЙ 
СТЕПАНОВИЧ 
АВВАКУМОВ,  
руководитель  
ОООО ВИК «Патриоты», 
генеральный директор  
ГК «Аква Стиль»

ДМИТРИЙ 
НИКОЛАЕВИЧ 
КИРГЕТОВ,  
адвокатское бюро  
«Советник», адвокат



лексей Валериевич, ка-
кие самые актуальные 
вопросы вам приходит-
ся решать ежедневно 
как руководителю  

ГИБДД города Тольятти?
— Прежде всего, это обеспечение безопас-
ного и комфортного движения по дорогам 
города, создание у участников дорожного 

движения чувства взаимного уважения, 
спокойствия, уверенности и защищенности 
от дорожно-транспортных происшествий, 
беспредела и хамства на дорогах города. Вот 
самые актуальные вопросы, которые были и 
остаются приоритетными не только для ру-
ководителя Госавтоинспекции, но и для каж-
дого сотрудника ГИБДД, стоящего на страже 
прав и законных интересов граждан.

Бывают и экстренные ситуации. В 
большинстве случаев для сотрудников 
Госавтоинспекции это дорожно-транспорт-
ные происшествия, в которых получают 
травмы люди. Здесь от сотрудников ГИБДД 
требуются самые оперативные действия и 
решения, в том числе во взаимодействии с 
другими службами: от оказания первой по-
мощи пострадавшим в ДТП до установления 
всех участников и обстоятельств происше-
ствия, а иногда установления и задержания 
водителей транспортных средств, скрыв-
шихся с мест происшествий. Добавлю, что, 
в среднем, одновременно на дорогах города 
несут постоянную службу 20 экипажей ДПС, 
это примерно 30–35 инспекторов.

В чем, по вашему мнению, 
основные причины нарушений 
и создания аварийных ситуа-
ций с тяжелым исходом на на-
ших дорогах?

— Почти все аварии спровоцированы 
несоблюдением участниками дорожного 
движения правил безопасности, отсутстви-
ем элементарной культуры вождения и 
взаимоуважения на дороге. Отношение в 
обществе людей друг к другу очень легко 
можно понять по тому, как они ведут себя 
на наших дорогах как в качестве водителей, 
так и пешеходов. 

Например, несоблюдение очередности 
проезда в этом году привело более чем к  
50 ДТП и унесло одну жизнь, выезд на 
встречную полосу — 33 пострадавших и 
тоже один погибший. В числе других опас-
ных нарушений, зачастую становящихся 
причинами трагедий на дороге, можно от-
метить нарушения правил проезда пешеход-
ных переходов, из-за чего в этом году полу-
чили травмы 36 жителей города, нарушение 
требований сигналов светофора — 26 по-
страдавших. Люди пренебрегают банальны-
ми правилами безопасности, не учитывают 

дорожные и метеорологические условия, и 
за это пренебрежение нередко приходится 
платить слишком дорогой ценой. Еще одна 
большая проблема на наших дорогах — не-
трезвые водители, в этом году по их вине 
погиб один человек и было ранено 16.

Реже стали фиксироваться ДТП по вине 
пешеходов (число таких аварий снизилось 
более чем на 26 %), однако возросло ко-
личество аварий с участием детей и под-
ростков (на 82,6 %), в том числе совершён-
ных по их собственной неосторожности.

С кем сотрудничают специа-
листы ГИБДД для улучшения 
качества дорог, знаков, вне-
дрения автоматизированных 
систем контроля? 

— В этом направлении сотрудники Госавто-
инспекции тесно сотрудничают с органами 
местного самоуправления, осуществляя 
значительный объем работы по снижению 
уровня аварийности на дорогах нашего 
города, в том числе в рамках федерального 
проекта «Безопасность дорожного движе-
ния» нацпроекта «Безопасные качествен-
ные дороги».

Для повышения уровня знаний и фор-
мирования законопослушного поведения 
на дороге ГИБДД на постоянной основе 
взаимодействует с образовательными учре-
ждениями различного уровня, средствами 
массовой информации, общественными 
организациями и формированиями, непо-
средственно заинтересованными в сокра-
щении трагедий на наших дорогах, особен-
но с участием детей, и привитии культуры 
безопасного поведения.

В чем вы видите сегодня глав-
ный источник сил и вдохнове-
ния для вашей работы, для ис-
полнения профессионального 
долга?

— Как, наверное, и в любой другой работе и 
профессии, главным источником вдохнове-
ния являются авторитет, уважение и дове-
рие со стороны общества, репутация служ-
бы и положительные результаты работы, а 
конкретно для меня, в первую очередь, это 
сокращение количества аварий на дорогах, 
а значит, сохранение жизни и здоровья на-
ших граждан.

В профессию сотрудника ГИБДД 
Алексей Валериевич Качкин 
пришел осознанно,  
по стопам своего отца, Валерия 
Васильевича, отдавшего службе 
в Госавтоинспекции более 28 лет. 
Все тяготы и лишения, связанные 
со службой в ГАИ-ГИБДД, он знал 
не понаслышке, а пример отца 
в значительной степени оказал 
влияние  
на выбор будущей профессии. 
Сегодня подполковник Алексей 
Качкин возглавляет ГИБДД 
города Тольятти, и в графике 
своей напряженной работы 
он нашел время ответить на 
вопросы нашего издания.

А

Поведение на дорогах — индикатор 
человеческих отношений в обществе

З А К О Н
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АМЕД  
МУРТАЗАЕВИЧ 
ХАСИЯТУЛЛИН,  
экс-президент СК «Гонг», 
майор МВД РФ в отставке, 
почетный динамовец МВД, 
отличник физической 
культуры и спорта

СЕРГЕЙ 
ВЛАДИМИРОВИЧ 
ЛЕКТОРОВИЧ, 
основатель и владелец  
ГК «Инновационные  
Системы 
Пожаробезопасности»

УВАЖАЕМЫЕ 
СОТРУДНИКИ 
И ВЕТЕРАНЫ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ИНСПЕКЦИИ 
БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО 
ДВИЖЕНИЯ! 

Поздравляю вас  
с профессиональным 
праздником!
Благодарю действующих 
сотрудников 
Госавтоинспекции  
за добросовестный труд, 
самоотдачу и преданность 
делу, а ветеранов —  
за передачу бесценного 
опыта молодым коллегам. 
Желаю всем работникам 
службы здоровья, 
благополучия, энергии  
и успехов в вашем 
нелегком деле!

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ИНСПЕКЦИИ 
БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ!

Примите искренние 
поздравления  
с профессиональным 
праздником. Особую 
благодарность сегодня 
приношу ветеранам ГАИ-
ГИБДД, которые стояли 
у истоков образования 
службы, сохраняли и 
передавали бесценный опыт 
последующим поколениям 
сотрудников инспекции.
В этот праздничный день 
желаю вам, вашим родным  
и близким крепкого здоровья, 
профессиональных успехов, 
спокойствия на дорогах  
и личного счастья.

УВАЖАЕМЫЕ 
РАБОТНИКИ ГИБДД! 

Искренне поздравляю 
вас с профессиональным 
праздником!  
Вы заслужили признание  
и уважение, отдаете 
много сил и здоровья 
нелегкому труду 
по обеспечению 
безопасности дорожного 
движения.
По случаю 
профессионального 
праздника желаю всем 
работникам и их семьям 
успехов в нелегком труде, 
здоровья, благополучия, 
вдохновения, уважения 
от водителей и новых 
профессиональных 
успехов.

ЕВГЕНИЙ 
СЕРГЕЕВИЧ  
БЫКОВ,  
ИП Быков  
ТМ «Федоровские  
пельмени»

УВАЖАЕМЫЕ 
СОТРУДНИКИ И ВЕТЕРАНЫ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ИНСПЕКЦИИ 
БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ!

Примите искренние поздрав-
ления с профессиональным 
праздником!
Сегодня ГИБДД У МВД России по 
г. Тольятти - это мобильное, техни-
чески оснащенное подразделение 
полиции, способное на высоком 
профессиональном уровне решать 
задачи по обеспечению безопас-
ности дорожного движения.
Выражаю глубокую благодар-
ность всему коллективу ГИБДД 
Управления МВД России по  
г. Тольятти, ветеранам Госавто-
инспекции за высокий профес-
сионализм и результативную 
деятельность.
Желаю вам успешного выпол-
нения служебного долга, мира и 
благополучия.

ХЕЙРУЛЛА 
МИРЗОЕВИЧ 
АХМЕДХАНОВ,   
начальник Управления МВД 
России по г. Тольятти, 
полковник полиции
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НАТАЛЬЯ 
СЕРГЕЕВНА 
САПРЫКИНА, 
генеральный директор 
ООО Юридический 
Правовой Центр «Русский 
капитал»

ОКСАНА 
ВЛАДИМИРОВНА 
МЕЩЕРЯКОВА, 
директор филиала  
САО «РЕСО-Гарантия» 
г. Тольятти

СЕГОДНЯ СВОЙ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ 
ПРАЗДНИК ОТМЕЧАЮТ 
СОТРУДНИКИ ГИБДД.

Хочу от всего сердца 
поблагодарить вас за 
службу и доблестный 
самоотверженный труд. 
На вас лежит большая 
ответственность — 
обеспечение порядка  
на дороге. И вы гордо  
и мужественно 
выполняете вверенные 
вам обязанности.
Желаю вам благополучия 
и всего самого хорошего. 
С праздником!

УВАЖАЕМЫЕ 
РАБОТНИКИ И ВЕТЕРАНЫ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ИНСПЕКЦИИ 
БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО ДВИЖЕНИЯ!

Поздравляю вас  
с профессиональным 
праздником! Вы отдаете 
много сил и здоровья  
по обеспечению 
безопасности движения на 
наших автодорогах.
Желаю вам и вашим семьям 
успехов в нелегком труде, 
здоровья, благополучия, 
вдохновения, уважения 
от водителей и новых 
профессиональных успехов. 
Ведь ваш труд приносит 
спокойствие и пешеходам,  
и водителям. Пусть на службе 
всегда рядом будет верное 
плечо товарища, а в семье — 
надежный тыл. Будьте 
здоровы и счастливы!

УВАЖАЕМЫЕ 
СОТРУДНИКИ 
И ВЕТЕРАНЫ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ИНСПЕКЦИИ 
БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО 
ДВИЖЕНИЯ!

Сердечно поздравляю 
вас с профессиональным 
праздником! 
Примите искреннюю 
признательность  
за добросовестный труд, 
ответственность  
и преданность своему 
делу! Желаем вам 
здоровья и благополучия, 
успехов в решении 
задач по сокращению 
количества дорожно-
транспортных 
происшествий.

ВЯЧЕСЛАВ 
ВАЛЕРИЕВИЧ 
ГОНЧАРОВ,  
директор  кухонной  
студии «Деко Дом»

УВАЖАЕМЫЕ 
СОТРУДНИКИ 
И ВЕТЕРАНЫ 
ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ИНСПЕКЦИИ 
БЕЗОПАСНОСТИ 
ДОРОЖНОГО 
ДВИЖЕНИЯ! 

Сердечно поздравляю 
вас с профессиональным 
праздником! 
От всей души желаю 
вам крепкого здоровья, 
семейного счастья  
и благополучия!  
А также успехов  
в выполнении главных 
задач по обеспечению 
безопасности на дорогах, 
предупреждению  
и снижению ДТП.

МАРИНА 
ВАЛЕРЬЕВНА 
БЕРЛИЗЕВА,   
основатель и руководитель 
компании RODOS
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Всего за несколько лет 
тольяттинская компания 
«ИСП» произвела революцию 
в сфере пожарной 
безопасности и вошла  
в пятерку лидеров среди 
российских производителей 
систем для газового 
пожаротушения. Модули 
«Заря» фактически стали 
синонимом для целого класса 
систем и занимают 80 % 
рынка в своей нише. Таких 
впечатляющих результатов 
«ИСП» достигает за счет ставки 
на инновации, премиальное 
качество и сильную команду.

«ИСП»: создаем новую историю 
российского пожаротушения
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СДЕЛАНО В ТОЛЬЯТТИ
По приглашению основателя ГК «ИСП» 

Сергея Лекторовича, редакция журнала «Наш 
Тольятти» приняла участие в экскурсии на 
производство компании. Мероприятие состо-
ялось в рамках проекта «Сделано в Тольятти». 
Делегация представителей городского биз-
нес-сообщества во главе с депутатом Самар-
ской Губернской Думы  Владимиром Бокком 
ознакомилась с работой производства, обсу-
дила перспективы развития промышленных 
компаний и вопросы обеспечения пожарной 
безопасности.

ОТ ГАРАЖА  
ДО ИННОВАЦИОННОГО 
ПРОИЗВОДСТВА

История «ИСП» началась в 2009 году 
со стартапа по продаже пожарной защиты 
для спецтранспорта. «Тот проект оказался 
провальным, — рассказывает Сергей Лекто-
рович. — Но мы не сдались, а нашли новую 
нишу и превратились в компанию, предо-
ставляющую услуги по аутсорсингу пожар-
ной безопасности». Следующим шагом стала 
дистрибуция пожарного оборудования. Но 
чем больше команда «ИСП» сталкивалась с 
работой других производителей, тем сильнее 
становилось желание пойти своим путем и 
создать устройство нового типа — мобиль-
ное, компактное, удобное и при этом стиль-
ное. Так появился модуль газового пожаро-
тушения «ЗАРЯ» подвесного исполнения.

Первые прототипы «ЗАРИ» собирались в 
небольшом гараже. Затем были арендован-
ные площади в Учебном центре ВАЗа, кото-
рые постоянно приходилось расширять за 
счет все новых цехов. А в 2022 году у «ИСП» 
появилось собственное производственное 
здание площадью более 2000 кв. м.

РЕВОЛЮЦИОННЫЙ ПОДХОД
Чтобы удержаться на рынке, нужно было 

прийти с чем-то принципиально новым. И 
компания «ИСП» выбрала дерзкую стратегию 
развития, задав новую планку в плане каче-
ства, дизайна и сервиса.

На производстве выстроена система ISP 
FIRST, в основе которой — двойной контроль 
и строжайший регламент испытаний обору-
дования. За ориентир были взяты стандарты 
авиастроительной отрасли, как одной из 
самых безопасных. В процессе производства 
модули проходят более 60 точек контроля по 
200 параметрам и четыре вида обязательных 
испытаний.

Компания первой в отрасли ввела пожиз-
ненную гарантию на продукцию. Первой 
запустила бесплатную доставку. Первой запу-
стила и регулярное измерение рейтинга NPS 

(уровень клиентской лояльности). Первой 
ввела систему цифровых паспортов. Цифро-
вым технологиям в «ИСП» вообще уделяется 
особое внимание. Все цепочки производства 
и продаж соединены с помощью цифровой 
экосистемы. Процессы интегрированы с мес-
сенджерами и онлайн-сервисами. Клиенты и 
менеджеры получают уведомления по всем 
этапам производства в режиме реального 
времени.

ДОБРАЛИСЬ ДО АНТАРКТИДЫ
На сегодняшний день уже более 18 000 

модулей «ЗАРЯ» защищают объекты по всей 
России и еще в десяти странах мира. Среди 
кейсов компании — штаб-квартира «Мега-
Фон», архивы ГМК «Норильский никель», 
фондохранилище Эрмитажа, серверные аэро-
порта «Шереметьево» и другие. Более того, 
именно продукция «ИСП» была выбрана для 
защиты нового зимовочного комплекса «Вос-
ток» в Антарктиде.

В прошлом году запущены новые ли-
нейки продукции: УПА «УльтраZ» и МГП 
«Император». Важно то, что это собственная 
разработка и полностью российский продукт. 
Большой и уверенный шаг вперед к реально-
му импортозамещению и технологическому 
суверенитету.

КОМАНДА МЕЧТЫ
«За 14 лет мы прошли путь от маленького 

офиса с одним телефоном до компании, кото-
рой доверяют безопасность имущества и жиз-
ни людей лидеры рынка. И это, прежде всего, 
заслуга команды, — говорит Сергей Лекторо-
вич. — Наш фокус — создание и развитие та-
кой корпоративной культуры, где сотрудники 
вовлечены в процесс наравне с собственни-
ком. Энергичность, смелость, желание менять 
мир вокруг себя, создавать будущее — это все 
составляет особый дух «ИСП».

Фокус на людей и команду действительно 
чувствуется сразу. На входе гостей встречает 
стенд «Героев «ИСП» — выбранных общим 
голосованием по итогам года лидеров, которые 
двигают компанию вперед. На производстве со-
зданы комфортные бытовые условия для работ-
ников. Продумана система организации труда 
и отдыха. Есть своя столовая, душевые, разде-
валки. Организована бесплатная доставка до 
работы. Офисный корпус реализован по совре-
менным стандартам дизайна и эргономики.

За последние два года штат «ИСП» вырос в 
два раза. Но компания по-прежнему испыты-
вает потребность в рабочих и профессиональ-
ных кадрах. В ближайших планах — разра-
ботка и запуск новых продуктов, увеличение 
производственных мощностей, открытие 
новых представительств за рубежом.
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Б И З Н Е С

«СКЕТЕКС-АВТО»:  
МЫ НЕ БОИМСЯ ТРУДНОСТЕЙ

асскажите, что и для кого 
вы производите.
— «Скетекс-Авто» — литейный 
завод по производству изделий 

из цветных и черных металлов. По нашему 
основному направлению мы занимаемся вы-
сокоточным литьем под давлением, кокиль-
ным литьем и литьем в песчаные формы. Мы 
получаем детали с особыми износостойкими 
и герметичными свойствами. Такой способ 
литья широко применяется в автомобильной, 
авиационной, электротехнической отраслях 
промышленности. Делаем заготовки деталей, 
из которых в будущем собираются готовые 
узлы и создаются изделия, а их довольно 
широкий спектр. Сейчас у нас более 100 на-
именований продукции.

Предприятие и его география 
распространения?

— Мы работаем не только по Самарской обла-
сти, но и реализуем нашу продукцию по всей 
стране: от Санкт-Петербурга и Москвы до Но-
восибирска. Для последних мы изготавливаем 
элементы сидений в аэропортах. Наши основ-
ные потребители — АВТОВАЗ, РЖД, а также 
заводы по производству трансформаторов, 
производители светильников, детских и спор-
тивных сооружений и многие другие. 

В чем сильные стороны пред-
приятия?

— Сила — в нашей команде. Мы уверенно бе-
ремся за самые сложные проекты, от которых 
другие предприятия порой отказываются. 
И, конечно, всегда доводим дело до конца и 
получаем наилучший результат. В 2020 году 
мы взялись за крупный и сложный проект для 
оборонно-промышленного комплекса и не 
прогадали: сделали работу качественно и на 
высоком уровне. В нашей команде порядка 
50 человек, работаем четко и слаженно, как 
единый механизм.

Какими достижениями в своей 
области вы особенно гордитесь?

— Мы смогли автоматизировать наше произ-
водство и минимизировать вмешательство 

человека в него. Если не иметь автоматизи-
рованных производственных линий, не полу-
чится работать с крупными предприятиями 
массового производства. В Китае мы приоб-
рели автоматизированный комплекс,  
и поставщик отметил, что наше произ-
водство  — единственное в России, оказы-
вающее услуги аутсорсинга. Многие пред-
приятия используют такой комплекс, чтобы 
производить продукцию для своих нужд,  
а мы — для других поставщиков.

В дальнейшем мы будем развивать 
направление механической обработки — 
она, конечно, есть, но незначительная. По-
требность в этом огромная, так как литейное 
производство является первичным — мы 
задаем форму изделия отливкой, а в дальней-
шем эта отливка уходит на обработку. Неко-
торые предприятия хотят получать не сырую 
отливку, а уже готовое изделие из нее.

Как обеспечивается пожарная 
безопасность для предотвраще-
ния возникновения пожаров  
в литейных цехах?

— Так как наша основная площадка — «Волго-
цеммаш», в цехах уже заложена своя система 
пожарной безопасности. Конечно, она  

не автоматизирована и установлены только 
пожарные гидранты. В будущем ее нужно будет 
модернизировать. Мы используем огнетушите-
ли и перекатные станции пожаротушения.

В каких интересных проектах 
вы принимали участие?

— Раз тема зашла о пожарной безопасности, 
расскажу о совместном проекте с компанией 
«ИСП». С ребятами мы познакомились  
в 2015 году — тогда они хотели часть своих 
изделий изготавливать методом литья с даль-
нейшей обработкой. Мы пробовали произ-
водить для них, но в итоге они ушли на меха-
ническую обработку, так как литье не давало 
должного качества. Мы приобрели богатый 
опыт, работая с «ИСП». 

И столкнулись тогда с тем, что литье мо-
жет и не обеспечивать необходимой герме-
тичности оборудования. Так как оборудова-
ние «ИСП» работает под высоким давлением, 
литье просто не выдерживает. В результате 
они пошли своим путем, а мы усовершен-
ствовали свое производство. Уже много лет 
мы наблюдаем за их развитием: как они рас-
тут, работают и набирают обороты. Мы жела-
ем «ИСП» развиваться и дальше, идти  
к новым целям и свершениям.

На каких локальных задачах вы 
на данный момент сконцентри-
рованы?

— Планируем организовать новую произ-
водственную площадку на базе другого пред-
приятия и на другой территории, где будет 
как раз установлен автоматизированный 
комплекс. 

Наше производство ежегодно увеличива-
ется, несмотря на происходящее вокруг. Труд-
ности превращаем в возможности и миними-
зируем любые риски и негативные ситуации. 
У нас много заказов, на данный момент мы 
успешно занимаемся импортозамещением  
и локализацией производства.

 8 (8482) 477 550

Р

Как продолжать развиваться и завоевывать новые вершины даже в самые трудные времена? Позволить себе это 
могут только настоящие лидеры и профессионалы своего дела! В Самарской области ведут свою деятельность 

крупные градообразующие предприятия, а промышленный потенциал региона стремительно развивается. 
Андрей Андреевич Степаненко, генеральный директор компании «Скетекс-Авто», рассказал, чем занимается 
компания, в чем сильная сторона производства, почему так важна четкая организация труда и как преодолеть 

все преграды на пути к успеху.



С 2012 года компания «Инстал Сервис» оказывает высококвалифицированные услуги  
в области безопасности частным и корпоративным клиентам.

В ЧЕМ НАША СИЛА?
• В наличии сплоченного коллектива единомышленников, в числе которых опытные  
монтажники, инженеры по системам безопасности, менеджеры.
• В продуктивном сотрудничестве с ведущими производителями аналоговой и цифровой 
техники в области охранных систем.

Все это позволяет нашей компании идти шаг за шагом к намеченной цели — внедрять 
инновационные системы безопасности. Мы всегда прислушиваемся к пожеланиям 
заказчиков и выполняем работу максимально качественно — так, как если делали бы 
для себя. Высокий профессионализм, клиентоориентированность, использование 
качественного оборудования и комплектующих — основные принципы нашей работы.

У нас вы можете заказать установку и монтаж систем видеонаблюдения, СКУД, 
домофонов и охранно-пожарной сигнализации. Наши специалисты приедут к вам в 
назначенное время для осмотра объекта, произведут расчет стоимости, вместе с вами 
решат, какое именно оборудование целесообразно использовать в вашем конкретном 
случае. Причем выезд и расчет стоимости — в нашей компании бесплатная услуга.

У нас нет скрытых комиссий, особых условий, выявляемых на этапе выполнения работ. 
Сроки и порядок выполнения, конечная стоимость прописываются в договоре. Оценили 
многие наши клиенты и такую выгоду, как 1 год бесплатного обслуживания.
Помимо установки, в нашей компании вы можете заказать ремонт вышедшего из строя 
оборудования, а также обслуживание любых систем безопасности.
Будем рады видеть вас в числе своих клиентов!

Продажа и установка:
• СПУТНИКОВОЕ И ЭФИРНОЕ ТЕЛЕВИДЕНИЕ,

• ВИДЕОНАБЛЮДЕНИЕ И ДОМОФОНЫ,

• КЛИМАТИЧЕСКОЕ ОБОРУДОВАНИЕ,

• ИНТЕРНЕТ В ЧАСТНЫЙ ДОМ,

• КОНТРОЛЬНО-КАССОВАЯ ТЕХНИКА.

Разработка уникального  
проекта с нуля, 
незаметно впишем  
все элементы 
в интерьер.
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Ф И Н А Н С Ы

Кирилл Александрович, когда 
была создана компания, какие 
услуги она оказывает?

— «ФИНАМ» работает на рынке с 1994 года. 
Наши клиенты находятся более чем  
в 70 странах мира, мы имеем сеть филиалов 
более чем в 90 городах России, включая То-
льятти. Структура холдинга включает в себя 
брокерскую компанию, инвестиционный 
банк, управляющую компанию и другие 
подразделения. 
«Инвестиционная компания «ФИНАМ» ока-
зывает широкий спектр брокерских услуг, 
рассчитанный на клиентов с различным уров-
нем капитала, и предлагает оптимальные 
условия для работы на основных торговых 
площадках России — Московской и Санкт- 
Петербургской биржах. Участникам рынка 
доступен весь спектр финансовых инстру-

ментов — акции, облигации, фьючерсы и так 
далее. Кроме того, наши клиенты имеют воз-
можность торговать на биржах США (NYSE, 
NASDAQ), а также бирже Гонконга (HKSE).

Есть ли у вашей компании пре-
имущества, которые отличают ее 
от других участников инвестици-
онного рынка? 

— Да, такие преимущества есть. Наша 
комиссия за сделки купли-продажи финансо-
вых инструментов одна из самых выгодных 
для клиентов. Мы обеспечиваем доступ к 
иностранным биржам – такой функционал 
уникален в эпоху санкционных ограниче-
ний. У нас есть бонусная программа как для 
новых, так и для действующих клиентов. 
Наши клиенты могут профессионально раз-
виваться — от обучения в учебном центре 

АО «ФИНАМ» — один из лидеров российского рынка брокерского 
обслуживания. Компания занимает ведущие позиции в списке брокеров 
России, является лидером на рынке фьючерсов и опционов по количеству 
активных клиентов. О деятельности АО «ФИНАМ» рассказал директор 
представительства Кирилл Симдянов.

Представительство АО «ФИНАМ» в Тольятти:
г. Тольятти, ул. Автостроителей, 41

8 (8482) 55 55 07 ksimdyanov@corp.finam.ru
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29 ЛЕТ НА РЫНКЕ  
ИНВЕСТИЦИОННЫХ УСЛУГ! 

«ФИНАМ» до совместной работы с персо-
нальным брокером.

Кто ваши клиенты и какими про-
дуктами и услугами они пользуют-
ся чаще всего?

— С нами работают физические лица, те, 
кому интересна инвестиционная сфера. У 
клиентов компании разные цели: кто-то хочет 
получать доходность выше депозита, а кто-то 
кратно приумножить свой капитал. Для каж-
дого из них мы можем подобрать соответству-
ющий продукт или поделиться аналитикой 
от профессионалов. К наиболее популярным 
нашим продуктам я бы отнес следующие.

Стратегия автоследования — это порт-
фель инвестиционных инструментов, кото-
рым управляет профессиональный трейдер. 
Услуга заключается в том, что клиент под-
ключается к портфелю трейдера и на его счет 
автоматически копируются сделки, которые 
осуществляет профессионал. Такой формат 
отлично подойдет неопытным инвесторам, а 
также в качестве дополнительного формата 
инвестирования для опытного клиента, поз-
воляя экономить время.

Доверительное управление — формат 
инвестиционной стратегии от управляющей 
компании «ФИНАМ». Порог входа зачастую 
здесь выше, чем  при автоследовании, и такие 
стратегии рассчитаны на долгосрочное ин-
вестирование. Плюс ко всему такой формат 
инвестирования допустим по закону для госу-
дарственных служащих.

Персональный брокер — услуга фор-
мирования портфеля клиента персональным 
брокером АО «ФИНАМ». Такая услуга доступ-
на клиентам с активами на счете свыше  
3 млн рублей. В рамках данного продукта под 
клиента формируется индивидуальный порт-
фель, учитывая его пожелания. Работа с про-
фессионалом напрямую — отличный вариант 
инвестирования крупного капитала!

Чего бы вы хотели пожелать чита-
телям нашего журнала?

— Как директор представительства инвести-
ционной компании я бы пожелал читателям 
финансового благополучия! Чтобы его до-
стичь, необходимо уметь правильно распо-
ряжаться своими финансами, и одним из 
инстурментов финансовой грамотности яв-
ляется инвестирование. Если вам интересна 
тема инвестиций, вы определились со своими 
финансовыми целями — я и мои коллеги 
ждем вас. Вместе мы сможем добиться  
наилучшего финансового результата!

www.finam.ru
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алина Альбертовна, 
расскажите, в какой сфе-
ре бизнеса вы работаете 
и что сподвигло вас сде-
лать такой выбор?

— Я выбрала сферу аутсорсинга как эффек-
тивное применение своих знаний и навыков. 
Аутсорсинг — это одна из особенностей 
развития экономики и организации бизнеса, 
а его появление обусловлено разделением 
труда, которое, как известно, является одним 
из драйверов развития.

Аутсорсингом каких именно 
услуг вы занимаетесь?

— По профессии я экономист и несколько 
лет проработала в должности главного бух-
галтера в компаниях разной специфики. 
Поэтому выбор для меня был очевиден — 
аутсорсинг бухгалтерских и сопутствующих 
бухгалтерии услуг. Знаменитая компания 
«1С» разработала универсальные стандарты 
бухгалтерского обслуживания, а теперь соби-
рается внедрить их под брендом «1С:Бухоб-
служивание». Я выбрала партнерство с лиде-
ром отрасли. А в следующем году надеемся 
отметить десятилетие сотрудничества с 
фирмой «1С». Другое направление, входящее 
в сферу моих интересов, — это аутсорсинг 
клининговых услуг.

В чем преимущество передачи 
части работ на аутсорсинг?

— Во-первых, увеличивается производи-
тельность труда, а следовательно, оптими-
зируются расходы. Допустим, у вас в штате 
есть бухгалтерская служба. Но насколько 
она эффективна? Современные способы ав-
томатизации всех рабочих процессов дают 
сотрудникам возможность освободить время 
для других важных задач.

И тут на помощь приходит аутсорсинг. Его 
главный принцип — вы не оплачиваете вре-
мя, проведенное сотрудником на работе, вы 
платите только за то, что он фактически сде-

лал. Второе преимущество, которое хотелось 
бы отметить, — это экономия времени и сил 
на поиск и подбор специалистов, особенно 
так называемых «синих воротничков».

Я думаю, многие уже столкнулись с 
проблемой нехватки на рынке труда техни-
ческого персонала. Здесь снова выручает 
аутсорсинг, который предоставляет персонал 
для выполнения определенных функций. 
Плюс вы экономите на организации и под-
держании в исправном состоянии рабочего 
места сотрудника и его средств труда.

Что получает клиент, обратив-
шись к вам? Что включает в 
себя сервис?

— Клиенты, пользующиеся услугами 
«1С:БО», получают высокотехнологичный 
сервис, который включает в себя непосред-
ственно услуги бухгалтерского и кадрового 
учета, расчета заработной платы, сдачи от-
четности, а еще и современное программное 
обеспечение для учета и анализа бизнеса, 
сервис электронного документооборота, 
CRM-систему и автоматизацию компании.
Воспользовавшись услугами клининга, вы 
освободите свое время, которое можно по-
святить себе, семье или карьере.

Назовите преимущества, кото-
рых нет у ваших конкурентов. 
Чем ваша компания отличается 
от других?

— Назову основное наше конкурентное 

преимущество — это контроль качества 

оказания услуг. Согласно регламенту сервиса 

«1С:БО», все партнеры должны проходить 

регулярный аудит своей работы.

В этом месяце наша компания успешно 

прошла проверку своей работы за 2022 год 

и получила оценку высокого качества уче-

та. Также все главные бухгалтеры проходят 
ежегодное тестирование профессиональных 
знаний. А в клининге мы используем только 
качественные, сертифицированные средства 

для уборки. И, что особенно важно, работу 
клинеров курирует персональный менеджер, 
который следит за качеством выполняемых 
работ.

Планируете ли расширять биз-
нес?

— На мой взгляд, залог успеха любого 
бизнеса — никогда не останавливаться на 
достигнутом. Любой бизнес должен совер-
шенствовать свои услуги, улучшать сервис, 
прислушиваться к своим клиентам и стано-
вится с каждым днем только лучше.

Кому делегировать особо важные задачи и навсегда решить 
проблему нехватки кадров? Сегодня аутсорсинг стал настоящим 
спасением для многих компаний. Галина Альбертовна Трусова, 
руководитель «1С:Бухобслуживание.АктивЪ» и Агентства 
нужных услуг «5-й элемент», рассказала, в чем заключается 
принцип аутсорсинга, какие преимущества есть у ее брендов, 
что получает клиент и из чего состоит идеальный сервис.

ДОВЕРЬТЕ ВАШЕ ВРЕМЯ 
ПРОФЕССИОНАЛАМ

Г

П Е Р С О Н А

АктивЪ 
Тольятти, б-р Татищева, 6а, оф. 316,  
ТЦ «Дельтаплан» 

 +7 927 216 84 49, 8 (8482) 58-19-38 
 info@aktivtlt.ru  www.1cbo.aktivtlt.ru 

  
АНУ 
Тольятти, б-р Татищева, 6а, оф. 311,  
ТЦ «Дельтаплан» 

 +7 917 817 01 16,  8 (800) 700-82-34 
 info@a-anu.ru   www.anu-5element.ru
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Т Е Х Н О Л О Г И И

СЕГОДНЯ АКТУАЛЬНО СОЗДАНИЕ 
ОТЕЧЕСТВЕННЫХ БРЕНДОВ

рий Викторович, 
расскажите, как 
появилась идея 
открыть компанию, 

с чего все начиналось и какие 
услуги вы оказываете на дан-
ный момент?

— Идея создания компании появилась в 

2014 году, когда стала остро ощущаться 

необходимость утилизации оргтехники, а 

в Самарской области предприятия, этим 

занимающиеся, в то время отсутствовали. 

Мы начали как раз с утилизации техники, 

а затем поняли, что есть еще и дефицит 

компонентной базы, запасных частей и 

стали использовать имеющиеся детали для 

ремонта оборудования.
На данный момент мы ока-
зываем услуги не только по 
утилизации, но и по ремонту 
большого количества моделей 
оргтехники, медицинского 
оборудования и промышлен-
ных компьютеров. Произво-
димые сегодня компоненты 
зачастую уступают по каче-
ству и надежности тем, что 
выпускались 10–15 лет назад. 
Так что востребованность ка-
чественных запасных частей, 
ранее выпускавшихся произ-
водителями, по-прежнему 
актуальна. 

Что происходит с рынком 
оргтехники в условиях 
санкций? Есть ли новые 
поставки, какие перспек-
тивы просматриваются  
в будущем?
— В текущее время стоимость 
европейских брендов значитель-
но выросла, а их пригодность к 
ремонту заметно снизилась. Все 
больше появляется полностью 
китайских брендов, со своими 
минусами и плюсами.
Нам бы очень хотелось, чтобы 
такой востребованный вид про-

дукции, как оргтехника, разрабатывался и 
производился именно в России, тем самым 
мотивируя развитие инженерно-техниче-
ских кадров, создание новых рабочих мест  
и промышленных площадей.

Как изменились условия вашей 
работы в последние годы?

— Если раньше мы, практически не заду-
мываясь, заказывали для ремонта запча-
сти от поставщиков в России, то сейчас 
приходится искать поставщиков с низким 
процентом брака, что на самом деле очень 
непросто. Поэтому мы увеличиваем объем 
ремонтируемого оборудования своими 
собственными силами именно на компо-
нентном уровне.

К чему может привести само-
стоятельный ремонт оргтехни-
ки и какие самые распростра-
ненные причины ее поломки? 

— Кроме естественного износа в процессе 
эксплуатации, поломки могут возникнуть 
при отсутствии своевременного техниче-
ского обслуживания, из-за перегрева, ме-
ханического воздействия и повреждений. 
Самостоятельный ремонт просто невозможен 
без надежных поставщиков качественных 
деталей, а также при отсутствии у человека 
необходимой квалификации для ремонта, 
что может привести к новым поломкам и 
затратам. Поэтому искренне рекомендуем не 
делать ремонт самостоятельно, а довериться 
профессионалам нашей компании  
ООО «Ресурстехно».

Почему важно утилизировать 
устаревшую оргтехнику? Нужно 
ли для этого обращаться в спе-
циализированные компании?

— Оргтехника, как и любое другое оборудо-
вание, включает в себя не только электрон-
ные платы и металл, но и пластик, стекло, 
термоизолирующие материалы, которые не 
перерабатываются природой и только могут 
загрязнять ее. Поэтому всегда нужно об-
ращаться в специализированные компании, 
которые умеют сортировать и перерабаты-
вать данные виды отходов. На сегодня это 
очень важный вопрос — сбережение приро-
ды, экологии и окружающей среды!

Что ожидает рынок электрони-
ки в ближайшем будущем,  
каковы его перспективы?

— Рынок электроники ожидает новый виток 
развития и появления самых современных 
технологических разработок. Также будут 
возникать и новые компании на замену мно-
гим европейским брендам. Надеюсь, что это 
будут наши, отечественные производители, 
и мы, в свою очередь, также будем стараться 
прилагать максимум усилий для того, чтобы 
они появились. В России для этого есть все 
предпосылки, поскольку умными и творче-
скими людьми мы никогда не были бедны.

Ю

Невозможно себе представить какое-либо современное предприятие, учреждение или даже 
частный дом или квартиру без наличия единиц компьютерной и другой оргтехники. Помимо 
целевого использования, существует еще ряд вопросов по ремонту и утилизации подобного 
оборудования. Именно такой тематикой успешно занимается коллектив компании ООО 
«Ресурстехно», о работе которой рассказал ее руководитель Юрий Викторович Петухов.



Коллектив ООО «Ресурстехно» в условиях дефицита 
компонентов освоил ремонт оборудования из запчастей, 
получаемых в процессе разборки оборудования, 
переданного на утилизацию.

Оборудование, произведенное 10–15 лет назад, 
комплектовалось очень качественными компонентами. 
Наши специалисты делают отбраковку компонентов  
и оставляют самые лучшие экземпляры.

В ожидании пока в России наладится производство 
компонентной базы для изготовления и ремонта 
оборудования, мы ремонтируем ту технику, которая 
находится в большом дефиците. Это и медицинское 
оборудование, и оргтехника, и платы управления 
специализированной строительной техникой  
и промышленными компьютерами.

НАША СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ:
• составление схем электронных плат  

на оборудование без документации;

• ремонт медицинского оборудования 
советского производства;

• восстановление аккумуляторных сборок;

•  компонентный ремонт микроплат 
промышленных компьютеров;

• прошивка микрочипов;

• модернизация плат на имеющиеся 
 в наличии компоненты в условиях  
дефицита запчастей;

• ремонт плат управления строительной 
техники.

 + 7 927 783 90 22
 util@resurstehno.ru, torg@resurstehno.ru

Компонентный ремонт электронного оборудования —  
направление, продвигаемое командой ООО «Ресурстехно»
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Н А Ш Е  О Б Р А З О В А Н И Е

ДЕТСКИЙ САД «КОЛОКОЛЬЧИК»: 
В ЧЕМ УНИКАЛЬНОСТЬ?

ашему детскому саду 30 
лет. Что знаменательного 
происходило в его исто-
рии за эти годы, что за-
помнилось особо ярко?

— С самых первых дней существования дет-
ский сад — это полноценная развивающая 
среда для детей. Именно в «Колокольчике» 
в одном из первых появились современные 
дидактические средства развития логическо-
го мышления и пространственного вообра-
жения.

Сегодня девиз «Играя, воспитываем и 
развиваем» остается для нас актуальным в 
рамках организованного центра экономи-
ко-математического развития «Колоколь-
чиково». Это современное интерактивное 
пространство интеллектуального развития, 
где дети вместе с педагогами создают уни-
кальные проекты, презентуя их на конкурсах 
разного уровня, наполняя ими пространство, 
в котором они живут.

Педагогические работники — авторы 
востребованных образовательных программ 
«В мире шахмат», «Кубик Рубика», «Занима-
тельная робототехника». Мы с уверенностью 
можем сказать, что в нашем детском саду 
растут будущие чемпионы по шахматам, 
знаменитые программисты и инженеры и 
математики.

Мы — первая площадка известного фе-
стиваля научно-технического творчества 
«Автофест 2+». А в этом году стали базой 
проведения турнира интеллектов —  
«Шахматного турнира».

Любое учреждение — это кол-
лектив. Что можете сказать  
о вашем коллективе?

— Кадры решают все. И мы очень вниматель-
но относимся к формированию своего кол-
лектива сотрудников. С давних времен у нас 
закладывались корпоративные традиции, ко-
торые помогали формировать дух коллектива. 
И сегодня нас объединяют не только общие 
профессиональные задачи и интересы, но и 
активный совместный отдых. «Тур выходного 
дня», «День рождения детского сада», флеш-
моб «Приветствуем в нашей команде», «Клуб 
наставников», «Конкурсное движение» — все 
эти мероприятия работают на сплочение кол-
лектива и способствуют раскрытию талантов 
и способностей каждого сотрудника. 

На что вы делаете особые ак-
центы в своей работе в плане 
программ обучения и воспита-
ния детей?

— Важно идти в ногу со временем и приме-
нять современные технологии в образовании 
и воспитании детей. Мы внимательно следим 
за рынком производителей игрового обору-
дования и, соотнося их со своими задачами, 
ежегодно пополняем игровое и развивающее 
пространство для детской деятельности. 
Каждая группа оснащена интерактивным обо-
рудованием, инновационными образователь-
ными модулями. У нас у первых появились 
мобильные трансформируемые учебные цен-
тры. Мы гордимся этим и всегда рады видеть 
новых воспитанников в нашем детском саду. 

Какие мероприятия у вас про-
ходят между садами «Планеты 
детства «Лада»? Недавно прохо-
дил шахматный турнир?

— «Планета детства «Лада» является организа-
тором большого количества мероприятий для 
воспитанников и их родителей, педагогов и на-
ших партнеров: фестиваль водных видов спорта 
«АкваболФест», фестиваль искусств «Культурные 
сезоны», интеллектуальный марафон «Наука-
фест», чемпионат «Все на футбол» и другие. 

Мы рады, что команда педагогов «Коло-
кольчика» является участником организаци-
онной группы «Шахматного турнира». 

На протяжении месяца в разных возраст-
ных номинациях — «Мастер шахмат», «Ма-
стер-Профи», «Мастер шахмат+» — за звание 
лучшего шахматиста боролись обучающиеся, 
члены их семей и педагоги детских садов 
АНО. Шахматные состязания были жаркими, 
все соревновались друг с другом как настоя-
щие профессионалы! Каждый игрок показал 
хорошие результаты. Нам очень приятно, что 
в мероприятиях активное участие принимают 
наши партнеры: игру шахматистов оценивали 
титулованные судьи — Ольга Михайловна 
Борматова и Александр Павлович Ковальчук. 

Идет лето, чего бы вы пожелали 
детям и родителям?

— Лето — это самое чудесное время года: 
время отдыха, игр, творчества и новых 
открытий. Желаю вам провести его ярко, 
познавательно, с пользой для здоровья, на 
свежем воздухе, наслаждаясь каждым днем! 

Детский сад № 204 «Колокольчик» АНО ДО «Планета детства «Лада»  
с приоритетным направлением математического развития дошкольников 
приглашает юных тольяттинцев! Концепция детского сада задумана так, чтобы 
детям было здесь весело, познавательно и интересно! Чем занимаются дети, 
какие возможности для развития у них есть — об этом наш разговор  
с заведующей детским садом Оксаной Колбановой.

В
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авел Эдуардович, наши чи-
татели интересуются, в чем 
уникальность вашей компа-
нии? Ведь продукт, который 
продается в «Заморковье», 
не редкий: фрукты и овощи 

можно купить на каждом углу.
— Действительно, мест, где можно купить такие про-
дукты, огромное множество — это рынки, крупные 
сети, лавки, к которым мы так привыкли. Но их покуп-
ка для меня была всегда близка к лотерее. В «Заморко-
вье» мы выстроили бизнес-процессы компании таким 
образом, чтобы сделать покупку максимально предска-
зуемой для клиента. Мы часто говорим нашим гостям: 
«Вам нет необходимости тратить время на выбор луч-
шего продукта, мы это уже сделали за вас».

А что значит «лучший продукт»? Ведь  
у каждого свои вкусовые предпочтения.

— Так и есть: кто-то любит сладкий вкус, а кому-то 
нравится с кислинкой. Главное, чтобы продукт не был 
безвкусным. Все, что не имеет вкуса, либо проходит 
процесс дозревания, либо возвращается поставщику. 
Наша задача — оправдать ожидания покупателя.  
Наши ребята всегда дегустируют продукт перед вы-
кладкой и могут рассказать о вкусовых особенностях 
каждого сорта, а лучше — дадут попробовать перед 
покупкой. Это совершенно ничего не стоит, и наши 
гости часто этим пользуются. У нас есть фреш-бар, где 
проводятся дегустации. Мы убеждены: лучше, если 
клиент попробует в нашем магазине и не купит, чем 
купит, попробует дома и разочаруется.

Как вы поступаете с недозревшими яго-
дами, овощами и фруктами? 

— Прежде чем продукт попадет на полку, он проходит 
несколько этапов контроля качества: проверяются 
внешний вид и вкус плодов. Вы не поверите, но при 
проверке внешнего вида происходит осмотр каждой 
ягодки, не говоря уже о более крупных плодах. Мы не 
смешиваем на полке спелый и недозревший продукт. 
Если мы понимаем, что по вкусу или внешнему виду 

Мы всегда на стороне клиента

Д Е Л О

ЛЕТО — САМОЕ ВРЕМЯ СВЕЖИХ ФРУКТОВ И ЯГОД. СЕЙЧАС У КАЖДОГО ЕСТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ 
ПОЛУЧИТЬ ОТ ПРИРОДЫ ВСЕ ПОЛЕЗНЫЕ ВИТАМИНЫ НА ГОД ВПЕРЕД. ГДЕ В ТОЛЬЯТТИ САМЫЕ 
СПЕЛЫЕ ФРУКТЫ И ИДЕАЛЬНЫЙ СЕРВИС, КАКИЕ ПРОДУКТЫ СРАЗУ ПОПАДАЮТ НА ПОЛКИ  
И СТОИТ ЛИ ДОПЛАЧИВАТЬ ЗА ИХ НАТУРАЛЬНОСТЬ? ПАВЕЛ ЭДУАРДОВИЧ БАТМЕН, РУКОВОДИТЕЛЬ 
КОМПАНИИ «ЗАМОРКОВЬЕ», РАССКАЗЫВАЕТ О СОРТАХ, ВКУСАХ И ПРАВИЛЬНОМ ХРАНЕНИИ.

П

44    НАШ Тольятти



Мы всегда на стороне клиента

плоду еще стоит полежать на теплом складе, 
он отправляется туда, и каждый день сотруд-
ник склада будет проверять его на готовность. 
Как только плод дозревает, он сразу же по-
является на полке. Список таких продуктов 
достаточно обширный: авокадо, персики и 
абрикосы, зимой это может быть хурма.

Очень интересно, ведь я пра-
вильно понимаю, что покупате-
лям нет необходимости сорти-
ровать, перебирать продукт,  
на полках товар уже отобран  
за него?

— Все верно, нашим гостям нет необходимо-
сти перебирать овощи, фрукты — мы все уже 
сделали за них. Сотрудники несколько раз в 
день занимаются сортировкой, списывая то, 
что не соответствует стандартам внешнего 
вида или вкуса нашей компании. Мы заботим-
ся о времени наших клиентов, поэтому наша 
задача — исключить этот процесс. 

Не может быть все так идеально. 
Неужели покупателю никогда не 
попадался плохой продукт?

— К сожалению, попадается, но это происхо-
дит крайне редко. В «Заморковье» действует 
система лояльности, согласно которой в спор-
ных ситуациях мы всегда встаем на сторону 
клиента. И если его не устроил вкус или каче-
ство продукта, мы возвращаем деньги, а еще 
угощаем вкусным комплиментом из нашего 
бара. Мы доверяем нашему клиенту, поэтому 
такие вопросы решаются всегда в его пользу. 
Наши покупатели это знают. И тем не менее 
статистика таких обращений меньше 3 % от 
общего объема продаж. 

Продавцы в других магазинах, к сожа-
лению, не всегда честны с клиентом. При 
контрольных закупках встречаем то, что фак-
тический вес отличается от оплаченного или 
же сорт продукта не соответствует тому, что 
на ценнике: под описанием «Томат Ташкент» 
представлен местный продукт с более низкой 
стоимостью, но и вкусом хуже. И таких приме-
ров можно привести много. Нужно обладать 
определенными навыками экспертизы, чтобы 
уметь по внешнему виду определить сорт. 

В прошлом году мы заказали маркетинго-
вое исследование рынка. Маркетологи прове-
ли интервью с нашими клиентами и теми, кто 
покупает в других местах, но по портрету под-
ходят нам. Одним из вопросов был: «Что для 
вас является критерием выбора фруктов или 
овощей?» Оказалось, что на первом месте в 
двух группах среди ответов был «вкус продук-
та». А цена последнем месте. Получается, что 
люди готовы купить меньше либо заплатить 
немного больше за вкусный продукт, действи-
тельно насладившись едой. 

Вы действительно удивили 
меня, мне не встречалось, у ко-
торых такой же отличный сер-
вис, как у вас. А как это все влия-
ет на стоимость? Часто можно 
услышать, что в «Заморковье» 
дорого.

— Считаю, что любой современный бизнес 
должен быть нацелен на потребителя. И лиде-
ры рынка в своих сегментах доказывают, без 
этого не вырасти. Мы часто упоминаем внутри 
компании, что клиент — наш босс. Цена за 
продукт на полке в первую очередь зависит 
от цены закупки. Ташкентские или азербай-
джанские томаты вкуснее наших, потому что 
выращены на почве с богатым содержанием 
солей и достаточным количеством солнца. Но 
их ведь нужно еще и привезти, а это затраты 
на логистику. 

Однако это еще не все: оказалось, что есть 
продукты, которые могут вкусно дозревать 
только на ветке под солнцем, а не в пути — 
например, ананас или манго. И один и тот же 
сорт будет стоить дороже, только потому что 
был доставлен самолетом. Но это позволит 
собрать его максимально спелым. Именно та-
кой продукт будет самым вкусным, а с первого 
взгляда этого не поймешь.

Еженедельно мы анализируем рынок для 
того, чтобы держать руку на пульсе: смотрим 
ассортимент, представленный в сетях и на 
городских рынках, пробуем продукт на вкус и 
сравниваем цены. Думаю, что в основе вопро-
са о дороговизне стоит доверие — когда нам 
начнут больше доверять, то количество таких 
отзывов станет меньше. Мы же перестали 
говорить, что зерновой кофе и хлеб в пекарне 
— это дорого. Хотя на заре появления таких 
форматов люди утверждали, что их стоимость 
слишком высокая. Но вкус победил.

Только анализируя цены изо дня в день, 
можно быть объективным, а этого практи-
чески никто не делает. Наш продукт скоро-
портящийся, поставки ежедневные. Поэтому 
цены нужно сравнивать день в день. Если вы 
купили какой-то продукт на прошлой неделе, 
а сегодня пришли в «Заморковье» и тот же 
самый сорт увидели по более высокой цене, то 
он, скорее всего, подорожал везде. Анализ цен 
день в день показал, что по одним и тем же 
сортам наше ценообразование соответствует 
рыночному. Где-то может быть чуть дороже, а 
где-то бывает и дешевле. Например, вы поку-
паете лоток с ягодой или пакет персиков. Про-
дукт не перебирался. И вы платите за 1 кг, а по 
факту 10–20 % можете выкинуть. Перед нами 
встал вопрос, остаться верными вкусу или 
снизить стоимость за счет закупок более деше-
вых сортов? Процесс ценообразования на этом 
динамичном и непрозрачном для потребителя 
рынке оказался сложнее, чем мы думали. 

Действительно вы создаете уни-
кальный формат. А какие у вас 
планы на будущее?

— В Тольятти основной упор сделали на  
онлайн-продажах. В прошлом году мы запу-
стили приложение для App Store и Google Play. 
С его помощью планируем расширять геогра-
фию продаж в нашем городе. В этом году мы 
открываем первый магазин в Москве. Сейчас 
активно ведем переговоры с арендодателями. 
Планируем уже в этом году открыть там пер-
вый магазин. 

ПРИ ПРОВЕРКЕ 
ВНЕШНЕГО ВИДА 
ПРОИСХОДИТ 
ОСМОТР КАЖДОЙ 
ЯГОДКИ, НЕ ГОВОРЯ 
УЖЕ О БОЛЕЕ 
КРУПНЫХ ПЛОДАХ. 
МЫ НЕ СМЕШИВАЕМ 
НА ПОЛКЕ СПЕЛЫЙ 
И НЕДОЗРЕВШИЙ 
ПРОДУКТ.

НАШ Тольятти    45

 zamorkovie  
 +7 939 700 63 05



46    НАШ Тольятти

А Г Р А Р И Й

ПРЕИМУЩЕСТВО ПРОДУКЦИИ 
АГРОФИРМЫ – ЭТО ЕЕ КАЧЕСТВО. САМОЕ 
ГЛАВНОЕ – НЕ ИСПОЛЬЗУЕТСЯ НИКАКАЯ 
ХИМИЯ, ПРИОРИТЕТЫ ОТДАЮТСЯ 
ПРИРОДНЫМ И БИОЛОГИЧЕСКИМ 
МЕТОДАМ.

езусловно, на примере этой 
компании можно убедиться 
в справедливости формулы 
«Сильный лидер – сильная 
команда». Директор Галина 

Петровна Ярцева всегда стремится к новому 
в этой сфере, приветствуя прогрессивные 
технологии и увлекая интересными проекта-
ми весь коллектив. Именно это ее качество 
– новаторство – подчеркнул генеральный 
директор ЗАО «Энергетика и связь строитель-
ства», Почетный гражданин города Тольятти 
Валентин Васильевич Богряков.

В апреле этого года агрофирма «Радость» 
отметила 20-летний юбилей. Компании есть 

чем гордиться. «Радость» славится уникальны-
ми биотехнологиями по выращиванию эколо-
гически чистых овощей. Благодаря этому ее 
продукцию можно смело назвать конкурен-
тоспособной как по цене, так и по качеству. В 
«Радости» успешно внедрены инновации по 
выращиванию огурцов, томатов, рассады, са-
лата с использованием новейших технологий 
биологической защиты растений. Изучаются 
и внедряются новые сорта тепличных культур, 
в том числе разнообразных цветов. А с 2021 
года агрофирма начала выращивать клубни-
ку. Этот натуральный вкус и аромат ценят не 
только тольяттинцы и самарчане, но и потре-
бители за пределами нашего региона.

Преимущество продукции агрофирмы – 
это ее качество. Самое главное – не исполь-
зуется никакая химия, приоритеты отдаются 
природным и биологическим методам.

– Горжусь своим коллективом: без нашей 
слаженной команды не было бы таких отлич-
ных результатов, – подчеркивает Галина  
Ярцева. – В нашей агрофирме работает око-
ло 100 человек. Это настоящие профессио-
налы, вкладывающие душу и упорный труд в 
выращивание тепличных культур. География 
распространения нашей продукции – Тольят-
ти, Самара, Москва, Казань, Димитровград  
и другие города. 

С целью развития 
агрофирмы Галина 
Петровна опирается 
на опыт специалистов, 
занимающихся вне-
дрением инноваций 
и экотехнологий. В их 
числе — главный агро-
ном «Радости» Екатерина Пономарева, ко-
торая работает в агрофирме с 2010 года. Она 
постоянно совершенствуется, участвует во 
всероссийских и международных образова-
тельных семинарах, форумах и конференци-
ях по селекции, биотехнологии, технологиям 
выращивания и питания овощей и по цвето-
водству. Также с 2011 года успешно работает 
менеджером по продажам Татьяна Абаева.

Пример руководителя вдохновляет всю 
команду. Галина Ярцева не только мудрый и 
опытный директор, но и увлеченный человек 
с разнообразными хобби. Она любит катать-
ся на горных лыжах, занимается дизайном 
интерьера и, конечно же, садоводством. Не 
зря говорится, что талантливый человек та-
лантлив во всем!

СИЛЬНЫЙ ЛИДЕР —  
СИЛЬНАЯ КОМАНДА
Успешная команда. Сильный лидер. Любовь к профессии. Эти составляющие отличают 
тольяттинскую агрофирму «Радость», единственную в своем роде в регионе. Директор агрофирмы 
Галина Ярцева стала победителем в номинации «Команда профессионалов» в премии 
«Предприниматель года». Зеленое хозяйство под ее руководством растет и процветает год от года. 

Б

Тольятти, 
ул. Ларина, 137; ул. Вокзальная, 100Б.

 8 (8482) 69 73 00 (склад), 
8 (8482) 69 72 99.
 www.radost-tlt.ru
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С Д Е Л А Н О  В  Т О Л Ь Я Т Т И

БИЗНЕС-ИСТОРИЯ КСЕНИИ ИСАЕВОЙ ЛИШНИЙ РАЗ УБЕЖДАЕТ, ЧТО 
ТОТ, КТО НЕ РИСКУЕТ, НЕ ВЫИГРЫВАЕТ. ОНА ПРОШЛА СЛОЖНЫЙ 
ПУТЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯ В СТРОИТЕЛЬНОМ БИЗНЕСЕ — БОЛЕЕ 
15 ЛЕТ. В ПЕРЕЛОМНЫЙ МОМЕНТ ЖИЗНИ КСЕНИЯ КАРДИНАЛЬНО 
СМЕНИЛА ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ И В 2017 ГОДУ ОТКРЫЛА ПРОИЗВОДСТВО 
ПОЛЕЗНЫХ СЛАДОСТЕЙ И ПЕРЕКУСОВ. НЕОЖИДАННЫЙ ПЕРЕХОД — 
ИЗ СТРОИТЕЛЬНОЙ СФЕРЫ В УДИВИТЕЛЬНЫЙ МИР СУХОФРУКТОВ!

декабре 2022 года Ксения 

масштабировала бизнес, и 

теперь производство действу-

ет в двух городах — Тольятти 

и Москве, под двумя торговыми марками 

EatMe и «Экоснеки». 

— Наша продукция теперь представлена 

в таких сетях, как «Азбука вкуса», «Перекре-

сток», на маркетплейсах Wildberries, Ozon, 

в экомагазинах и кофейнях по всей России, 

мы ведем переговоры с такими крупными 

компаниями, как «Газпром» и «Лукойл», 

развиваем новое направление вендинговых 

автоматов, запускаем свой инфопродукт и 

планируем в ближайшее время вывести нашу 

продукцию на международный рынок. Мы 

официальный дилер по продаже сушилок 

Ezidri.

А в целом мы яркая, энергичная, молодая, 

сплоченная команда, которая делает свое 

дело с душой и любовью.

Как возникла идея создать та-
кой бизнес? До того момента вы 
работали в строительной сфере, 
и вдруг новый поворот. 

— Я приехала в гости к своей однокласснице 

в Москву, и меня угостили потрясающе вкус-

ными сухофруктами и пастилой, которые 

приготовили сами из фруктов и ягод, выра-

щенных в личном саду. Первая моя фраза 

была: «Ребята, это надо продавать!»

Друзья начали свое маленькое семейное 

дело, а я какое-то время наблюдала за их 

проектом, оставаясь в строительном бизне-

се, который не приносил такого драйва и ин-

тереса, и так хотелось чего-то нового. Поэто-

му сделала им предложение масштабировать 

бизнес из кухни в небольшое производство 

в Тольятти. Я видела огромный потенциал 

этого бизнеса и целый океан творчества. Для 

меня лично это исполнение мечты – нести  

в мир свет и добро, и этот продукт идеально 

подходит по всем стандартам.

Есть ли у вас дети и можете ли 
сказать, что они предпочитают 
вашу продукцию? 

— Я мама троих прекрасных детей: у меня 

дочь и два сына. Маленький Мирослав любит 

мясо, а подросток Сергей – овощные хлебцы, 

дочь Виктория обожает бананы в какао. Кста-

ти, это наш топовый продукт.

Какие преимущества отличают 
вашу продукцию?

— Если сравнивать с промышленными 

производителями «сладостей» с известным 

всем нам составом (сахар, вредные добавки), 

то здесь наше преимущество огромно. В со-

ставе нашей пастилы только ягоды и фрукты, 

большая часть которых выращена в Самар-

ской области. Мы сотрудничаем с садами и 

покупаем ягоды у местных фермеров. Из под-

сластителей только мед, который закупаем 

тоже у местных пасечников. Для любителей 

«несладкого» предлагаем джерки – вяленое 

мясо в виде снеков со специями, травами. 

Помимо этого, у нас представлены овощные 

хлебцы. Во всех наших перекусах исключены 

красители, консерванты, сахар, желатин, они 

содержат только натуральные ингредиенты  

и витамины.

А что реально полезно для де-
тей?

— Я та мама, которая провела у дверей 

реанимации двое суток, куда привезли мо-

его сына после аллергической реакции на 

мармелад (знаете, есть такие разноцветные 

червячки). Ему сделали подарок, и малыш 

с удовольствием причмокивал сладостями. 

Ночью ребенок стал кашлять, затем появи-

лось затрудненное дыхание и удушье. Много 

лет после этого у сына был ларингит, и в «ин-

фекционку» мы приезжали как в дом родной. 

Вот такой опыт, который никому на свете не 

пожелаю испытать на себе. 

Мы создали продукты из экологически чи-

стых натуральных ингредиентов — палочку-

выручалочку, особенно для тех мам, которые 

едут с детьми в школу, на тренировку или в 

отпуск. Наши вкусные и полезные перекусы 

сберегут здоровье вашим детям и в будни,  

и в праздники.

Миссия нашей компании — здоровая на-

ция. В составе наших сладостей только ягоды 

и фрукты. Мы сохраняем витамины, которые 

подарила сама природа. Готовим с любовью  

и от души. Создаем волшебные фигурки из 

пастилы для детей и взрослых, и в основном 

это ручная работа. А конкуренции предпочи-

таем партнерство и дружбу. И ждем вас  

в гости!

ИДЕАЛЬНЫЙ ПРОДУКТ

В

Сайт YouTube ВКонтакте

 8 800 600 21 55
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Любителей правильного питания не случайно привлекают 
ореховые пасты. Такие десерты под брендом NUTCO 
изготавливаются исключительно из натуральных компонентов 
и содержат большое количество питательных веществ и 
микроэлементов. В их составе нет красителей, ароматизаторов 
или усилителей вкуса. Об этом рассказывает Виталий 
Колотилов — учредитель и директор компании «Стронг».

НАТУРАЛЬНО:  

ЧЕСТНЫЙ СОСТАВ!

италий Александрович, 
как вы пришли к идее 
создания собственного 
производства в сфере 

здорового питания?
 — Все просто: у меня был магазин спор-
тивного питания и хотелось начать произ-
водство таких продуктов, создавать что-то 
полезное, вкусное для своего же магазина. 
Однажды я купил ореховую пасту, взял 
домой попробовать, угостил семью. Всем 
понравилось! После этого и родилась мысль 
изготовить такую пасту самим. Сначала 
попробовали в домашних условиях с помо-
щью блендера. Конечно, получилась не та 
консистенция, но все-таки это была полно-
ценная ореховая паста. Разумеется, для ее 
промышленного производства требовалось 
специальное оборудование. Так весной  
2017 года проект зародился, и уже в августе 
мы его масштабировали, создав произ-
водственный цех.

На какую целевую аудиторию 
рассчитана продукция вашей 
компании?

— По большей части это те люди, которые 
внимательно изучают состав потребляемых 
ими продуктов, в том числе спортсмены и 
приверженцы правильного питания и здоро-
вого образа жизни. Также нашу продукцию 
часто используют кондитеры при создании 
тортов и пирожных. В целом она привлекает 
всех, кто любит разнообразные вкусные 
десерты.

А можно ли употреблять такие 
продукты тем, кто мечтает сни-
зить вес?

— Да, мы работаем с диетологами, нутри-
циологами, и все они рекомендуют нашу 
продукцию. Несмотря на то, что ореховые 
пасты считаются высококалорийным про-

дуктом, польза их очевидна. В них есть 
только полезные жиры, так как они медлен-
нее расщепляются, поэтому эксперты по 
здоровому питанию советуют наш продукт 
употреблять на завтрак.

Расскажите, пожалуйста, о гео-
графии поставок и ассортименте 
продуктов Nutco.

— Нашему проекту уже шесть лет, и за это 
время мы существенно расширили ассорти-
мент. Например, добавили шоколадно- ара-
хисовую пасту с заменителем сахара — сте-
вией. Как вариант, эта паста подходит для 
людей, страдающих сахарным диабетом. 
Кроме того, мы выпускаем различные пасты 
из кокоса, фундука, миндаля, кешью, фиста-
шек.

География поставок у нас обширная — по 
всей России и странам СНГ. Сейчас наша 
продукция есть даже в таких отдаленных 
местах, как Владивосток и Крайний Север. В 
основном мы работаем с торговыми сетями, 
магазинами натуральных продуктов, кофей-
нями, магазинами спортивного питания. 
Сотрудничаем с кондитерскими фабриками.

Удобно то, что оптом и в розницу нашу 
продукцию можно заказать на сайте  
nutco.ru, а также на маркетплейсах OZON, 
Wildberries, KazanExpress, Яндекс.Маркет и 
других. 

Какими отличительными пре-
имуществами обладают нату-
ральные ореховые пасты, кото-
рые выпускает ваше предприя-
тие?

— Честный состав, минимум ингредиентов, 
натуральное сырье высшего качества. Са-
хар, ароматизаторы, красители, консерван-
ты мы не используем. Наши пасты и супер-
фуды содержат много белка, ненасыщенных 
жиров, витаминов и минералов. Вся продук-

ция абсолютно безопасна, что подтверждает 
сертификат государственного образца.

Каковы перспективные планы — 
по импортозамещению и другим 
направлениям развития?

— Действительно, тема замещения импорт-
ного сырья в связи со сложившейся геопо-
литической ситуацией особенно актуальна. 
Корректируем планы и развиваем другие 
направления, добавляем в матрицу ассорти-
мента новые продукты, учитывая потребно-
сти рынка.

Например, продолжим линию чая, и уже 
сейчас предлагаем гречишный чай, матчу 
(голубую или зеленую), синий анчан. Будем 
вводить и другие продукты без вредных до-
бавок. Это политика нашей компании, и мы 
стремимся ей неуклонно следовать. 

 8 (8482) 651 014

www.nutco.ru

В

Узнать о продукции
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А Г Р А Р И Й

Сейчас активно создаются и внедряются новые технологии для 
биологической защиты растений. Филиал ФГБУ «Россельхозцентр»  
по Самарской области на протяжении двух последних лет интенсивно 
применяет инновационный цифровой фитомониторинг. Руководитель 
филиала Андрей Юрьевич Ершов рассказывает, что такое 
«цифровое» качество семян, как цифровизация помогает сельскому 
хозяйству и почему она необходима для того, чтобы выйти на новый 
уровень продуктивности.

акие передовые техноло-
гии вы внедряете в сфе-
ре защиты растений?
— Мы работаем по системе 

«АгроСемЭксперт» — это «цифровое» ка-
чество семян. Мы собираем и обобщаем 
сведения о количестве и качестве семенного 
фонда сельскохозяйственных культур. Так, 
в нашей базе хранятся свежие и актуальные 
данные обо всех видах семян для их реа-
лизации и покупки. Система доступна для 
сельхозпроизводителей, а пользоваться ею 
можно с любого устройства, подключенного 
к сети Интернет. Аналитическая информация 
позволяет оперативно принимать решения 
как руководителю хозяйства, так и руково-
дителю АПК муниципального района, регио-
нальному министерству сельского хозяйства 
и федеральному органу управления агро-
промышленным комплексом. В 2022 году 
все семенные посевы в Самарском регионе 
были внесены в электронную карту с гео-
привязкой координат. Это позволило произ-
водить анализ высеянных семян по сортам, 
репродукциям, площадям и получать пред-
варительную информацию об объемах их 
производства.

Как осуществляется цифровой 
фитосанитарный мониторинг?

— Специалисты по защите растений выпол-
няют мониторинг на закрепленной за ними 
территории. При выполнении фитосанитар-
ного мониторинга все полученные данные 
вносят в программу «АгроЭксперт», которая 
специально разработана специалистами 
ФГБУ «Россельхозцентр». Указываются точ-
ные GPS-координаты, которые отображаются 
на интерактивной карте. Результаты фито-
мониторинга дают возможность быстрого и 
оперативного принятия решения по необхо-
димости проведения каких-либо защитных 
мероприятий.

Преимущества и риски цифро-
визации сельского хозяйства?

— С экономической точки зрения пре-
имуществом является снижение затрат на 
производство сельхозпродукции, а это зна-
чит снижение себестоимости продукции, 
следовательно, снижение цен на продукты 
для населения. С практической точки 
зрения это создание правильных условий 
хранения сельхозпродукции, обеспечение 
полного или частично автоматизирован-
ного полива и подкормки. Мы занимаемся 
отслеживанием поставки семян, удобре-
ний и других необходимых средств и обо-
рудования. Для обеспечения необходимой 

БУДУЩЕЕ, КОТОРОЕ  
УЖЕ НАСТУПИЛО

К С ПОЯВЛЕНИЕМ НОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ ПОЯВЛЯЕТСЯ 
И ПОТРЕБНОСТЬ В КАДРАХ, КОМПЕТЕНТНЫХ В ИХ 
ПРАКТИЧЕСКОМ ПРИМЕНЕНИИ. НЕОБХОДИМО НЕ 
ТОЛЬКО УЧИТЫВАТЬ НОВЫЕ ТЕНДЕНЦИИ В УЧЕБНЫХ 
ПРОГРАММАХ СТУДЕНТОВ, НО И ПРОВОДИТЬ 
НЕПРЕРЫВНЫЕ ПОВЫШЕНИЯ КВАЛИФИКАЦИИ  
ДЛЯ УЖЕ РАБОТАЮЩИХ СОТРУДНИКОВ. 
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экспертности коллектива руководство 
филиала проводит на постоянной основе 
тематические обучения. Поэтому наши со-
трудники всегда в повестке новых техно-
логий и готовы обеспечить качественную 
работу организации.

В чем состоит «цифровое» каче-
ство семян?

— Сейчас активно распространяются техно-

логии точного земледелия, они включают 

анализ спутниковых снимков, планирование 

сельскохозяйственных работ, использование 

датчиков для анализа земли, погоды и рабо-

ты техники. Сейчас популярны технологии 

для управления техникой и контроля ее рабо-

ты, а также исследования полей с помощью 

дронов. Рациональное использование циф-

ровых технологий позволяет контролировать 

весь цикл возделывания сельскохозяйствен-

ных культур. Точность и актуальность полу-

чаемой информации помогает принимать 

взвешенные и своевременные решения, цель 

которых — повышение урожайности и рост 

экономических показателей.

Сможет ли цифровизация по-
мочь сельскому хозяйству? 
Какие перспективы у этого 
направления? 

— У цифровизации сельского хозяйства есть 
неоспоримые выгоды. Вот только некото-
рые из них: увеличивается экономический 
эффект, в три-пять раз возрастает рента-
бельность сельского хозяйства, затраты 
сельхозпроизводителей снижаются, также 
новые технологии позволяют проводить 

эффективную инвентаризацию земель и зем-
лепользования.

Нужны ли сейчас IT-агрономы? 
Сложно ли специалистам рабо-
тать в современных реалиях?

— Конечно, нужны. С появлением новых тех-
нологий появляется и потребность в кадрах, 
компетентных в их практическом примене-
нии. Необходимо не только учитывать новые 
тенденции в учебных программах студентов, 
но и проводить непрерывные повышения 
квалификации для уже работающих сотруд-
ников. Безусловно, цифровизация сельского 
хозяйства требует от специалистов соответ-
ствующей профессиональной подготовки. 
Самарский филиал успешно справляется с 
поставленной задачей и готов и дальше идти 
в ногу со временем и IT-технологиями — это 
будущее, и оно уже наступило.

У ЦИФРОВИЗАЦИИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА ЕСТЬ 
НЕОСПОРИМЫЕ ВЫГОДЫ. ВОТ ТОЛЬКО НЕКОТОРЫЕ 
ИЗ НИХ: УВЕЛИЧИВАЕТСЯ ЭКОНОМИЧЕСКИЙ 
ЭФФЕКТ, В ТРИ-ПЯТЬ РАЗ ВОЗРАСТАЕТ 
РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА, ЗАТРАТЫ 
СЕЛЬХОЗПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ СНИЖАЮТСЯ, ТАКЖЕ 
НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ ПОЗВОЛЯЮТ ПРОВОДИТЬ 
ЭФФЕКТИВНУЮ ИНВЕНТАРИЗАЦИЮ ЗЕМЕЛЬ  
И ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАНИЯ.
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С Д Е Л А Н О  В  Т О Л Ь Я Т Т И

Какие появились новинки и тренды в мебельной индустрии? Выбираем столы и стулья для дома: какие материалы 
долговечны и экологичны, в чем преимущества новых моделей мебели и как создать современный и практичный 
дизайн интерьера? Об этом и многом другом рассказывает директор студии «ОРИМЭКС» Владимир Овсянников.

УДОБСТВО, КРАСОТА  
И ПРАКТИЧНОСТЬ

акие обеденные группы 
сейчас в тренде? Что но-
вого появилось за послед-
нее время?

— Мода в оформлении интерьеров стреми-
тельно меняется. В основном клиенты ориен-
тированы на покупку долговечной, красивой 
и удобной мебели, которая при всех парамет-
рах должна быть еще и по доступной цене.
Фабрика «ОРИМЭКС» чутко следит за посто-
янно меняющимися тенденциями и рабо-
тает с любыми запросами своих клиентов. 
Если раньше везде и всюду были популярны 
столовые группы из дуба и бука, то сегодня 
фабрика предоставляет огромный ассорти-
мент моделей столов со столешницами из 
керамогранита, ламинированных плит эггер 
и пластика для создания современного и не-
повторимого дизайна интерьера.
 

В чем преимущества но-
вых материалов?

— Для воплощения самых смелых ди-
зайнерских фантазий часто использу-
ют керамогранит. Это действительно 
модно, а преимуществ у такой мебели 
много. Керамогранит обладает высо-
кой прочностью и износостойкостью – 
устойчив к влаге и высоким темпера-
турам, экологичен и эстетически при-
влекателен. Мебель из керамогранита 
смотрится всегда эффектно и дорого. 
Это безопасный материал, который 
прослужит долгие годы. Если говорить 

о пластике – он долговечен, не 
подвержен деформациям и ржав-
чине и, более того, имеет невы-
сокую стоимость. Такая мебель 
эргономична, ее просто хранить 
и перемещать. Ламинированные 
плиты устойчивы к влаге, царапи-
нам и другим повреждениям, эко-
логичны, а цена на них более чем 
привлекательная. 
  
Вы рассказали о матери-
алах для столов. А какие 
новинки появились в 
производстве стульев?
— Настали времена, когда металл 
все же заменил каркасы из масси-

ва дерева. Теперь мы легко можем использо-
вать поворотные механизмы с возможностью 
вращения на 180 градусов! Такие модели  
стульев отлично вписываются в современный 
интерьер, являясь стильным акцентом. Удоб-
ные и надежные стулья легко могут стать укра-
шением домашнего интерьера или же преобра-
зить офисные помещения, рестораны и кафе.
 

Что еще интересного предла-
гает ваша мебельная фабрика 
«ОРИМЭКС»?

— Мы запустили виртуальную примерку: 
теперь вы можете добавить виртуальные 
3D-объекты в реальный мир и увидеть, как 
это будет выглядеть в вашем интерьере! 
«Примерка мебели» поможет вам быстрее 
определиться с выбором перед покупкой. 
Если вы хотите больше узнать о виртуальной 

примерке — приглашаем вас в нашу студию 
«ОРИМЭКС».
 

Чего вы хотели бы пожелать на-
шим читателям?

— Всем читателям журнала «Наш Тольятти» 
желаем домашнего уюта и гармонии, благопо-
лучия и радости. Мы сделаем всё, чтобы ваши 
самые смелые пожелания и интерьерные идеи 
воплотились в реальность!
Успейте заказать или купить с выставки сто-
ловую группу по специальной цене со скидкой 
20 %! Акция «Летом-20!» продлится только до 
30 июля включительно!

Ждем вас в студии «ОРИМЭКС».

 ул. Коммунальная, 32,  
  ТЦ «Арбуз», 2 этаж, секция 2Г19

   +7 927 213 64 02

 club105723

К



Единый справочный телефон 

517-515 

ВЕДУЩАЯ КОМПАНИЯ, 
успешно работающая с 1999 года  
на сантехническом рынке России.

santorg_com
mmv@santorg.com
www.santorg.com

Скидки 
пенсионерам

Воскресные 
скидки 

до 20%
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В А Ш А  К Р А С О Т А

Мечтали ли вы когда-нибудь  
о своей коллекции редких нишевых 
ароматов, чтобы каждый день 
наслаждаться новым из них? Что же 
такое парфюмерия на распив, почему 
она так популярна и где в Тольятти 
можно найти нишевые ароматы —  
о технологии и трендах рассказывают 
владелицы салона парфюмерии 
Loveparfum Анна Пахарева  
и Наталья Разина.

нна и Наталья, 
расскажите, 
как вам пришла 
идея открыть 

магазин парфюмерии? 
Как давно вы на рын-
ке и почему выбрали 
именно эту нишу?

— Магазин парфюмерии 
Loveparfum существует уже семь 
лет. Изначально это идея Ната-
льи, так как у нее уже был опыт 
в парфюмерной индустрии: она 
работала на дистрибьютора марок 
Lacoste, Dolce & Gabbana, Gucci и 
других брендов. Тогда заказывали 
целые флаконы с доставкой на 
дом. А уже через год появился 
тренд распива нишевых арома-
тов, популярность которого стала 
стремительно расти. Наталья 
только и успевала, что консульти-
ровать клиентов и делать распив 
буквально «на коленке». Когда 
спрос вырос настолько, что день 
стал расписан по часам, появи-
лась идея вместе с Анной открыть 
первый офлайн-магазин. Теперь 
в нашем салоне в комфортной об-
становке вы можете слушать  
и выбирать ароматы.

Что такое парфюм на 
распив? Как это рабо-
тает?

— Распив парфюма — это совмест-
ная покупка одного оригинально-
го аромата несколькими людьми. 
Мы достаем аромат из большого 
флакона с помощью шприца и 
распределяем его по маленьким 
флакончикам (5–10 мл). Это очень 
классная возможность приобрести 
частичку нишевого парфюма и 
попробовать сразу несколько аро-
матов за относительно невысокую 
стоимость.

В чем ваша фишка?
— У нас представлены самые попу-
лярные и самые редкие нишевые 
ароматы, которые можно попро-
бовать сразу в одном месте. Наша 
фишка в том, что мы тонко чув-
ствуем пожелания наших клиентов 
и умеем подбирать ароматы, кото-
рые будут доставлять удовольствие 
до последней капли! Еще мы часто 
слышим от наших клиентов, что 
к нам каждый раз хочется возвра-
щаться, так как у нас очень уютная 
и комфортная обстановка!

Какую парфюмерию вы 
продаете и как выбира-
ете ароматы?

— В нашем ассортименте такие 
бренды, как Escentric Molecules, 
Byredo, Tom Ford и другие. Выбира-
ем ароматы, всегда отталкиваясь 
от трех показателей — запросы 
покупателей, тренды и время года. 

Каким должен быть 
идеальный магазин для 
покупателя?

— Конечно, с идеальным серви-
сом, где тебя слышат и понимают! 
Это моя настоящая боль (Наталья 
смеется. — Прим. ред.). Всегда 
обращаю внимание на то, как со 
мной общаются консультанты в 
различных магазинах. На втором 
месте — уютная и дружеская атмо-
сфера, стильный интерьер и нена-
вязчивая музыка. 
 

Ваши планы на буду-
щее?

— Расти и развиваться, повышать 
уровень сервиса. Мы уделяем осо-
бое внимание деталям и пожела-
ниям наших клиентов. И, конечно, 
планируем запустить франшизу  
по всей России.

ПАРФЮМ НА РАСПИВ:  
тренд, который растет с каждым годом

А

Тольятти

Революционная, 11к2      8 927 700 66 67

Карла Маркса, 51               8 927 722 66 67

 love__parfum
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П Е Р С О Н А

катерина, почему вы решили стать фотогра-
фом?
— Я выбрала фотографию за возможность раскрывать 
в людях лучшее, а я люблю людей. Мне интересно 

замечать детали, я могу запечатлеть особенные моменты нашей 
жизни через объектив. На тот момент для меня было важно, что я 
могу сама планировать свой график и, что немаловажно, получать 
больше денег. 

Кого вам хотелось бы сфотографировать из извест-
ных личностей?

— Всем сердцем люблю театр, я обожаю снимать актерское портфо-
лио. И мне бы очень хотелось снимать таких выдающихся личностей, 
как, к примеру, Сергей Безруков.

Эмоциональное выгорание — распространенная 
проблема творческих профессий. Как Вы преодоле-
ваете кризисы? 

— За 15 лет профессиональной деятельности у меня такого ярко выра-
женного чувства не было. Но буквально месяц назад я почувствовала, 
что если я не дам себе нескольких дней, чтобы прийти в себя, то это 
случится. Для меня место силы — это моя дача, побыть в уютной 
компании друзей и семьи. Проблема творческих людей в том, что они 
не разграничивают время для работы и отдыха. Я для себя сделала 
правила выходных дней, в которые ни в коем случае не занимаюсь 
работой. 

А в чем ваш личный секрет залога успешной работы 
с клиентом?

— Я открытой человек, искренне восхищаюсь каждым, кто приходит 
ко мне на съемки, как «психолог» помогаю раскрыться, с любовью 
подхожу к делу — вот залог моего успеха. 

Как, по-вашему, ваша работа влияет на зрителей? 
Что вы хотите выразить с помощью фотографии?

— В каждых своих работах я хочу донести до человека, что он пре-
красен такой, какой есть. В семейных съемках показать дружбу, 
сплоченность и любовь! А бывает даже сплачиваю на самой съемке. 
Зритель, глядя на мои фотографии, становится добрее. 

Есть ли мода в фотографии? Что сейчас актуально?
— Я всегда придерживаюсь жанра классического портрета — он 
всегда в моде! А еще я ратую за естественность, я за минимализм в 
ретуши. Но не всем, к сожалению, это подходит. Многие люди хотят 
идеальной картинки, но, глядя в зеркало, видят не то, что им хочет-
ся. В этом недостаток моды.

Если путешествовать, то где?
— Путешествовать нужно там, где душа расправляет крылья и где 
комфортно вашему кошельку. 

Любимое место в Тольятти и почему?
— Если меня спросят, куда бы я хотела вернуться, я бы ответила:  

на дачу, на Копылово. Это место моей силы, живописные места, где  

я часто провожу великолепные фотосессии. И конечно же, в этом 

месте прошло мое счастливое детство!

Если снять фильм о вашей жизни, как бы он назы-
вался?

— Если снять фильм о моей жизни, он назывался бы «Просто быть 

счастливой».

 +7 987 961 43 16    ekaterinamikhaylova

КАЖДЫЙ СНИМОК — ШЕДЕВР
Интерес к фотографии появился у Екатерины Демотченко еще с детства. Ее талантливый папа, 
который обладал даром во всех областях искусства: был гениальным музыкантом, художником, 
всегда с камерой в руках — слыл профессиональным фотографом. С подросткового возраста 
увлечение нашей героини фотографией росло с каждым днем. И в один день у нее встал выбор — 
оставаться в музыке или посвятить себя фотоискусству полностью. 

Е
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Т У Р И З М

асскажите, почему вы вы-
брали именно туристиче-
ский бизнес? Что больше 
всего вам нравится в ва-
шей профессии?

— Тема путешествий всегда меня привлека-

ла. Первый раз я полетела за границу еще в 

детстве — на Кипр. И эта красивая картинка 

на всю жизнь сохранилась в моей памяти. С 

тех пор при любой возможности я отправ-

ляюсь в путешествие вместе с моей семьей.

В моей профессии самая главная награда —

это довольные отдыхом туристы. Каждый 

тур я подбираю как для себя — мои клиенты 

должны чувствовать заботу, а их отпуск дол-

жен стать незабываемым.

Где вы сами обычно проводите 
отпуск? Какой вид отдыха пред-
почитаете?

— Я и моя семья предпочитаем пляжный 

отдых. Это логично, ведь у нас трое малень-

ких детей. Мы приверженцы таких популяр-

ных направлений, как Турция, ОАЭ, Египет, 

Краснодарский край. В планах посетить Кубу 

и страны Азии.

 По каким направлениям вы ра-
ботаете?

— Я работаю абсолютно по всем направлени-

ям и видам туров. Это не только популярные 

направления, которые у всех на слуху. Брони-

рую санаторно-курортные лечения, круизы, 

экскурсионные программы, отели вне пакет-

ных туров, трансферы, отдельные экскурсии, 

авиабилеты.

Какие тенденции в турбизнесе 
вы можете выделить?

— Что касается изменений в профессии тур- 

агента, это постепенный переход работников 

туризма в онлайн-формат. Мы все реже встре-

чаемся с клиентами лично. Это удобно каж-

дой из сторон, так как мы экономим самый 

драгоценный ресурс — время!

Что касается непосредственно поездок, 

есть тенденция развития авторских путеше-

ствий. Сюда входит комбинирование различ-

ных туров на личное усмотрение клиента с 

учетом его предпочтений. Авторские туры 

подходят людям, которые устали ездить по 

стандартным турпакетам и хотят увидеть 

страну или город глазами местных. Это 

всегда про экскурсии в уникальные места 

— мы детально составляем программу пу-

тешествия: выбираем отели и стыковочные 

рейсы, продумываем маршрут и активности, 

организовываем экскурсии. И вы отправляе-

тесь за новыми эмоциями и впечатлениями и 

посещаете самые необычные места планеты.

Насколько снизился интерес к 
путевкам в условиях кризиса и 
всех последних событий? Упал 
ли спрос на услуги турфирм?

— На данный момент кризиса в туризме нет. 

Падение спроса наблюдалось в начале пан-

демии, затем в феврале 2022 года, но все это 

было кратковременно. Те, кто привык путе-

шествовать, продолжают это делать. На сего-

дняшний день полетная программа полноцен-

ная по всем популярным открытым направ-

лениям. А спрос на туристические агентства, 

в частности на турагента, вырос, поскольку 
турагент — это тот человек, который берет на 
себя все обязанности по организации поезд-
ки, в том числе занимается документацией, 
дает разъяснения по всем вопросам и остается 
с туристом на связи с момента начала путеше-
ствия и до возвращения домой. 

Куда сейчас выгоднее отпра-
виться за рубеж? На какие 
направления турфирмы делают 
ставки? 

— Сейчас высокий сезон по всем направле-
ниям. Популярные отели давно приостанови-
ли продажи по причине отсутствия мест. Из 
бюджетных направлений на летний период 
можно обозначить Краснодарский край, ОАЭ, 
Турцию, Кубу и Египет.

Сталкиваются ли сейчас тури-
сты с проблемами с выездом за 
рубеж?

— Сейчас туристы не сталкиваются с пробле-
мой выезда за границу, если мы не говорим 
о таких моментах, как долги перед государ-
ством, подписка о невыезде, и других. Выезд 
за рубеж россиянам не запрещен за исключе-
нием вышеперечисленных случаев.

Ваши планы на будущее?
— В моих планах, конечно же, масштабиро-
вание бизнеса, но это пока секрет. А личные 
планы у меня уже прописаны в блокноте — 
они все о путешествиях всей семьей. На 
будущий год запланированы, как минимум, 
три глобальные интересные поездки. Это 
самое малое. Надеюсь, ничто не помешает 
задуманному.
 

Чего бы вы пожелали всем путе-
шественникам?

— Каждому туристу я хочу пожелать новых 
маршрутов, новых открытий и новых вер-
шин! Мир такой большой и такой удиви-
тельно красивый, многогранный, не бойтесь 
открывать для себя новые направления и 
доверяйте организацию вашего отпуска про-
фессионалам! Я рада каждому новому тури-
сту в своем портфолио!

 lkuchaeva    +7 927 215 52 72

События последних лет кардинально повлияли на сферу туризма, а миру пришлось адаптироваться к новой 
реальности. Разбираемся, как путешествовать в 2023 году, какие сейчас самые популярные направления, 
куда выгоднее отправиться за рубеж и есть ли ограничения на выезд за границу. Об этом и многом другом 
рассказала Лариса Алексеевна Кучаева, турагент ООО «Курортный романс». 

ПОРА ПУТЕШЕСТВОВАТЬ 

Р



Профессиональный фотограф 

Надежда 
Клешнина

Никогда не позировали 
на камеру? Не знаете, как 
получитесь на фото?
Я помогу и все объясню.

Опыт фотосъемок — с 2011 года. 
Занимаюсь свадебными, 
семейными и индивидуальными 
фотосъемками.
Главное, от чего зависит успех 
красивой фотографии, — это 
правильная подготовка  
и позитивное настроение.
Все остальное сделаю я!

Долго ждать фото? Несколько 
первых фотографий я отдам уже  
на следующий день после съемки.
Записывайтесь на фотосессии 
заранее. 

О занятости свадебных дат 
узнавайте в соцсетях.

 8 929 713 63 88

 nadezda_kleshnina
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С  Д Н Е М  П О Б Е Д Ы !

НИЗКИЙ ПОКЛОН ВАМ, ВЕТЕРАНЫ!

едакция журнала и партнеры 
навестили ветеранов, тружени-
ков тыла нашего города, чтобы 
поздравить их с праздником 
Великой Победы! Чуткие гости 

перед визитом узнали о самочувствии адре-
сата и его готовности принимать поздравле-

ния. Участники акции поздравили ветеранов 
с главным праздником нашей страны и вы-
разили признательность за их безграничный 
подвиг. С каждым годом наших героев стано-
вится все меньше, и мы должны помнить, что 
в неоплатном долгу перед людьми, которые 
принесли нам долгожданную победу. 

«В такой великий праздник мы просто 
не могли остаться в стороне и забыть о 
тех, кто отважно сражался с фашистскими 
захватчиками, кровью и потом приближал 
победу. Тех, благодаря кому мы живем, 
работаем, радуемся каждому дню. Для вдов 
войны и ветеранов дороги не подарки и 

В 2023 году отмечается 78-я годовщина Победы в Великой Отечественной войне. Всё для фронта, всё для 
Победы — это не пустые слова, это главный стимул того времени. Поэтому каждый год мы не устаем говорить 

спасибо нашим землякам — ветеранам и труженикам — за мирное небо над головой, за наше спокойное детство 
и уверенность в завтрашнем дне. Ежегодную акцию «Подарок ветерану», ставшую доброй традицией, провела 

редакция журнала «Наш Тольятти» при поддержке председателя Тольяттинского местного отделения  
Союза женщин России Самарской области Е. А. Сазоновой. 

Р
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парады в их честь, а простое внимание! 
Именно его мы решили подарить в первую 
очередь», — говорит депутат Самарской 
Губернской Думы, председатель Тольят-
тинского местного отделения Союза 
женщин России Самарской области Елена 
Анатольевна Сазонова. К акции «Подарок 
ветерану» присоединилось большое ко-
личество людей и партнеров, которые с 
радостью приняли участие в организации 
праздника. 

В канун Дня Победы мы посетили и по-
здравили более 50 ветеранов, вручили им 
цветы и подарки. Каждый визит является 
для нас очень волнующим и ценным! Уви-
деть людей, которые подарили нам мирную 
жизнь и светлое будущее, сказать им простое 
спасибо и пообщаться с ними стало огром-

ным праздником! — отметили Евгений и 
Галина Коноваловы, владельцы мебельной 
компании Vittoria.

Ветераны и труженики тыла поделились 
воспоминаниями о своей боевой молодости. 
Также поговорили о том, как важно сохра-
нить связь поколений и передать подраста-
ющему поколению всю правду о войне. По 
мнению присутствующих, нужно рассказы-
вать о тех тяжелых временах детям, чтобы 
воспитать их настоящими патриотами. 
«Они по-настоящему стойкие, смелые и 
удивительные люди с непростой судьбой. У 
них есть чему научиться, и мы внимательно 
слушали их рассказы, впитывали их настав-
ления! За что им отдельное большое спаси-
бо!» — поделилась впечатлениями редакция 
журнала. 

Тольяттинское отделение Союза женщин 
России Самарской области и коллектив 
редакции «Наш Тольятти» выразил благо-
дарность всем партнерам за помощь и под-
держку. «Подарок ветерану» — традиция, 
ежегодная акция и лишь малая дань нашей 
благодарности и признательности за вклад, 
который ветераны внесли в Великую Победу, 
за труд в военные и послевоенные годы. При-
мер фронтовиков и тружеников тыла стал 
образцом мужества и верности долгу для 
молодого поколения.

На прощание гости пожелали ветеранам 
крепкого здоровья, благополучия, душевных сил, 
неиссякаемой энергии и долгих лет жизни. Долг 
каждого из нас — хранить память о великом по-
двиге русского народа. Низкий поклон всем, кто 
приближал этот праздник — День Победы!
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комфортной неформальной об-
становке, за чашечкой бодрящего 
кофе руководители компаний, 
эксперты и представители власти 
обсудили актуальные проблемы, 

волнующие не только самих предпринима-
телей, но и жителей города. Каждый из гостей 
поделился результатами своей работы и плана-
ми на будущее. Деловую встречу посетил глава 
Тольятти Николай Ренц. Он познакомился 
с предпринимателями, ответил на вопросы 
участников и узнал, чем дышит тольяттинский 
бизнес и какие проекты реализуются.

Каждый участник встречи мог поделить-
ся своей историей успеха, трудностями и 
идеями, а также определить для себя даль-
нейший вектор развития. Их объединило 
одно — желание приносить людям пользу, 
развивать свой город и достигать новых 
профессиональных высот. Глава Тольятти 
призвал предпринимателей быть смелыми 
в своих решениях и не бояться трудностей: 
«Чем успешнее будете вы, тем успешней бу-
дет наш город». 

Здорово, когда предприниматели занима-
ют активную гражданскую позицию, реали-

зуют проекты разного масштаба и стремятся 
сделать свой любимый город лучше. Меро-
приятие вызвало большой интерес среди 
действующих бизнесменов Автограда и про-
шло при полном аншлаге. Участники меро-
приятия выказали желание и дальше прово-
дить подобные встречи для обмена опытом, 
общения, построения новых бизнес-страте-
гий и укрепления бизнес-сообщества.

Для бизнеса важен каждый шаг
В преддверии Дня российского предпринимательства в Тольятти представители малого и среднего 

бизнеса собрались на ежегодное деловое событие — бизнес-завтрак. Организатором и инициатором 
мероприятия выступили журнал «Наш Тольятти» и Агентство экономического развития Тольятти.
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«НОЧЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ» — 
ВРЕМЯ ВОЗМОЖНОСТЕЙ

Мероприятие посетили начинающие пред-
приниматели, руководители компаний, круп-
ные тольяттинские производители и пред-
ставители власти. Перед началом торжества 
гости приняли участие в выставке-ярмарке, 
посвященной малому бизнесу, «Сделано в Са-
марском регионе»: свою продукцию предста-
вили различные бренды и компании, расска-
зали о своей деятельности и обрели новых 
клиентов. Встреча продолжилась гала-ужи-
ном, а на главной сцене состоялось фееричное 
шоу артистов, розыгрыш призов и награжде-
ние премией «Предприниматель года». Кто 
же удостоился столь высокого звания? При-
знание получили отличившиеся бизнесмены, 
которые обладают творческим потенциалом, 
умеют заинтересовать других своими идеями, 
увлечь энтузиазмом и достижениями. Главной 

награды — Премии «Предприниматель  
года» — удостоены: 

«Команда профессионалов»
Галина Ярцева, директор агрофирмы 

«Радость», которая уже 20 лет занимается 
выращиванием овощей. Главной гордостью 
фирмы Галина Петровна искренне считает 
свой коллектив, команду влюбленных в свое 
дело и сплоченных профессионалов, от кото-
рых зависит результат работы и репутация 
компании.

«За высокий профессионализм»
Алексей Макаров, директор компании 

«Информационные технологии» и «1С».  
Команда под грамотным руководством Алек-
сея Владимировича обслуживает более  

1000 компаний, свыше 400 из них являются 
постоянными клиентами. Основная специали-
зация — работа с крупными промышленными 
компаниями.

«Эксперт в области инвестиций»
Людмила Кизилова, владелец онлайн- 

агентства инвестиционных инициатив «Стра-
тегия», соорганизатор регионального инве-
стиционного форума PROINVESTVOLGA. Стре-
мительно развиваясь сама, Людмила создает 
вокруг мощное поле для реализации  
и обучения инвестиционной грамотности.

«Предприниматель года»
Эдуард Акчульпанов, генеральный дирек-

тор завода штампов «ДЕЛЬФА СЕРВИС». Завод 
штампов «ДЕЛЬФА СЕРВИС» — это тольят-

26 МАЯ В РЕСТОРАНЕ VESNA СОСТОЯЛАСЬ «НОЧЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ».  
ОРГАНИЗАТОР — ИЗДАТЕЛЬСКИЙ ДОМ «РУССО И КО» И ЕГО ЖУРНАЛ «НАШ ТОЛЬЯТТИ».
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тинское предприятие, которое занимается 
проектированием и изготовлением всех видов 
штампов для обработки металлических дета-
лей любой сложности и конфигурации.

«Открытие года» 
Наталья Троицкая, молодая, успешная 

бизнесвумен, многодетная мама, пятеро де-
тей. В апреле этого года открыла свой бутик 
Sodamoda — бренд одежды для ярких девушек 
и женщин.

«За системный подход в бизнесе»
Ксения Исаева, руководитель произ-

водства полезных сладостей и перекусов.  
В декабре 2022 года масштабировала бизнес, 
и теперь производство представлено в двух 
городах — Тольятти и Москве, под двумя тор-

говыми марками – EatMe и «Экоснеки», в та-
ких сетях, как «Азбука вкуса» и «Перекресток».

«Франшиза года»
Владимир и Александр Кривовы, руко-

водители компании «Ростсайт». Франшиза 
«Ростсайт» — самая обсуждаемая франшиза 
этого года, всего за две недели было порядка 
50 запросов от потенциальных покупателей. 
Руководители «Ростсайта» убеждены, что  
к концу года «Ростсайт» будет в 20 крупных 
городах России.

«Предприниматель года»
Евгений Коновалов, основатель компа-

нии Vittoria. Встреча нашего лауреата с супругой 
Галиной стала отправной точкой для создания 
бренда, о котором знают не только в родном 

городе, но и в масштабах страны. компания 
VITTORIA отличается высокими требованиями  
к качеству изготовления своей продукции.

«Сделано в Тольятти»
Виталий Колотилов, учредитель и дирек-

тор компании «СТРОНГ», которая занимается 
производством натуральных ореховых паст 
под известной торговой маркой NUTCO. 
Компания за пять лет построила систему про-
даж и реализует продукцию во всех регионах 
России и странах СНГ.

«Благотворительность и социальная 
ответственность»

Надежда Сарана, руководитель компании 
«Глобал-Недвижимость». Надежда Олеговна 
уже много лет занимается благотворитель-
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ностью — добровольной, бескорыстной и 
безвозмездной помощью нуждающимся, по-
могает им обрести веру в добро.

«Предприниматель года»
Юрий Петухов, директор компании  

«Ресурстехно». «Ресурстехно» специализиру-
ется на извлечении полезных компонентов  
из отходов производства и потребления  
и вовлечению их в хозяйственный оборот  
в качестве дополнительных источников сы-
рья. Наш лауреат активно принимает участие 
в социальной жизни города, участвует  
в различных проектах с девизом «Двигаться 
вперед, искать решения, развиваться!».

«Предприниматель года»
Николай Шишкин, основатель и гене-

ральный директор компании «Машинострое-

ние». Больше десяти лет компания занимает-
ся производством деталей и компонентов для 
различных отраслей и обладает собственным 
парком станков и командой высококвалифи-
цированных сотрудников. Наш лауреат имеет 
огромный опыт работы в сфере машино-
строения и обработки металлов.

«Кондитер года» 
Елена Резникова, создатель кондитер-

ского ателье WOW CAKE. Авторский дизайн, 
многогранный вкус и впечатляющая подача, 
Высокое качество, изысканные вкусовые со-
четания и только натуральные ингредиенты 
— это авторские десерты Елены Резниковой.

«Ателье года»
Ирина Евгеньевна Ершова, основатель 

и руководитель ателье — мастерской и сало-

на — ателье свадебного и вечернего платья. 
Профессиональный портной, закройщик, 
скорняк, уже более 25 лет занимается люби-
мым делом! Наш лауреат полностью отвечает 
за качество предоставляемых услуг!

«Сделано в Тольятти»
Марина Берлизева, основатель и 

руководитель компании «RODOS». Произ-
водство «RODOS» изготавливает реплику 
всех известных брендов Италии, Америки, 
Сербии, работает с элитными тканями из 
Италии, Франции, Польши, Голландии, 
Турции, работает с известными дизайне-
рами Магадана, Питера, Москвы, Крыма. 
Все проекты выполняются с чертежами, с 
замерами «под ключ». Контроль заказчика 
на каждом этапе со свободным доступом 
на производство.
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КЛАССИЧЕСКИЙ И СОВРЕМЕННЫЙ БАЛЕТ
В ФОРМАТЕ ШОУ

411 781, +7 903 333 61 78
club158508073

Меня зовут Анастасия. И я приглашаю  
вас в сказочное путешествие ярких праздников!

Когда у вас намечается торжественное событие, начинает нарастать волнение. 
Я проведу вас по неизведанным дорожкам легко и просто! Доверьтесь мне,  

и ваша подготовка к торжеству пройдет с удовольствием.  
Я гарантирую, что вы окажетесь в сказочной свадьбе своей мечты!

В подарок — консультация с организатором свадеб!

Анастасия Кузьмина  www.eventmix.ru  +7 987 816 22 62
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ПРОЯВЛЯЙ СЕБЯ  
В BANDS CLUB

BANDS CLUB – это место притяжения активных и талантливых подростков. Вступай в наши ряды и 
проявляй свою уникальность, самовыражайся и учись новому, а мы направим твои таланты в правильное 

русло! Кто же мы? Давай скорее знакомиться! На самые интересные вопросы отвечает  
Алтынбаев Тимур Русланович, КМС по спортивной акробатике, сертифицированный коуч-регрессолог, 

экс-учитель философии в частной школе и основатель клуба BANDS CLUB

а что направлено обуче-
ние? Что по итогу получа-
ют подростки?
— Мы с ребятами прорабатыва-
ем и развиваем универсальные 

умения и личностные навыки, так называ-
емые soft skills. Учимся вести переговоры, 
работать в команде и проявлять свои лидер-
ские качества. Мы нацелены на раскрытие 
талантов, а не на штамповку однотипных 
личностей. А тех, кому необходимы твердые 
навыки и компетенции непосредственно для 
прямых рабочих задач, мы отправляем к на-
шим партнерам.

В чем состоит главная задача ва-
шего обучения?

— Конечно же, в том, чтобы раскрыть вну-
тренние таланты, посеять в голове наших  

учеников идею, что в мире все возможно, 
главное — понять, как использовать свои 
сильные стороны и превращать недостатки в 
уверенные преимущества. Так любая цель ста-
новится достижимой. Мы направляем наших 
ребят: помогаем найти свое предназначение, 
понять, к чему лежит душа, и раскрываем по-
тенциал каждого.

Какие мероприятия вы организу-
ете? И совместно с кем?

— Недавно мы провели форум «Люди из 
будущего», на котором в качестве спикеров 
выступили опытные предприниматели в воз-
расте от 35 лет и старше. Обсуждали новую 
экономическую реальность и актуальные, 
прибыльные бизнес-сферы. Сделали акцент на 
профориентации, нацелен-
ной на раскрытие талантов 
ребят и поиск своей ниши. 
Ценной информацией 
поделился профессиональ-
ный профориентолог.
Все форумы, конференции 
и мастер-классы мы осу-
ществляем сами, но в бу-
дущем планируем вести их 
совместно с партнерами.

Как вы находите 
единомышленни-
ков?

— Для этого мы использу-
ем различные каналы — 
соцсети, колледжи, школы 
и университеты. Общаемся 

с ребятами, рассказываем о нашей деятельно-
сти и принципах работы. Приглашаем в наш 
подростковый клуб активных, позитивных 
и целеустремленных ребят, которые готовы 
учиться новому и использовать свои таланты 
и навыки по максимуму.

Ваша миссия?
— Развивать сообщество подростков, способ-
ных самостоятельно обеспечивать себя и дви-
гаться к новым достижениям, при этом не за-
бывая получать максимальное удовольствие от 
новых знаний и навыков и, конечно, от самого 
процесса становления себя как личности.

Какие у вас планы на текущий 
год? Какие проекты вы планиру-

ете реализовать?
— Мы хотим организовать 
крупное мероприятие «Делай 
выводы» на 500 человек, кото-
рое пройдет в Самаре. На кон-
ференции выступят молодые 
миллионеры в возрасте от  
16 лет до 21 года, заработав-
шие свой первый миллион 
собственными усилиями. 
Наша глобальная цель —  
создать сообщество активных 
молодых людей, которые ви-
дят себя в будущем лидерами 
и создателями, нацеленными 
на успех и продвижение.

 +7 995 344 76 37
 bandsclub

Н

НАША ГЛОБАЛЬНАЯ ЦЕЛЬ — СОЗДАТЬ 
СООБЩЕСТВО АКТИВНЫХ МОЛОДЫХ 
ЛЮДЕЙ, КОТОРЫЕ ВИДЯТ СЕБЯ В 
БУДУЩЕМ ЛИДЕРАМИ И СОЗДАТЕЛЯМИ, 
НАЦЕЛЕННЫМИ НА УСПЕХ И ПРОДВИЖЕНИЕ.
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Заказ выступлений — 8 964 969 52 33, Татьяна.

Ярко! Красиво! Динамично!
Хорошая развлекательная шоу-программа — это основа праздничного 

вечера. Она может стать оригинальным поздравлением или же быть 
главным представлением на мероприятии!

Сделать ваш праздник неповторимо ярким поможет шоу «Грация»!
Необычные, красочные номера станут шикарным дополнением любого 
вашего вечера и подарят незабываемые эмоции вам и вашим гостям.

ШОУ-ПРОГРАММЫ:

• невероятное 
и динамичное 
барабанное шоу

• яркий и 
зажигательный 
«Бразильский 
карнавал»

• эксклюзивное 
гимнастическое 
шоу в бокале

ШОУ «ГРАЦИЯ» —  
ЭТО ГАРАНТИЯ  

ОТЛИЧНОГО  
НАСТРОЕНИЯ НА ВАШЕМ 

МЕРОПРИЯТИИ!









Большой выбор нижнего белья
Качественная домашняя одежда
Купальники на любой вкус
Одежда для фитнеса и спорта

СЕТЬ МАГАЗИНОВ НИЖНЕГО БЕЛЬЯ 
«ДАМСКИЙ КАПРИЗ» & ARDI

СВЕТЛАНА  СТРАМНОВА, 
владелица сети бутиков 
«Дамский каприз» и Ardi

 +7 927 212 52 03
 damskiy_kapriz63

Наши магазины:
ТЦ «Русь на Волге», 2 этаж

ТЦ «Хитон», 2 этаж 

ТЦ «Ленинский», 2 этаж 

ТЦ «Миндаль», 2 этаж 

Твой комфорт, 
твоя уверенность

Предлагаем взаимовыгодное сотрудничество  
(салоны красоты, фитнес-клубы)
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Лицензия ЛО-63-01-001977 от 05 апреля 2013 г. 

лия, расскажите, 
почему вы решили 
связать свою про-
фессию с врачебной 
деятельностью?

— Профессия врача — очень благородное 
и ответственное дело, поскольку от него 
зависит здоровье, а иногда и жизни людей. 
Наверное, каждый из нас в детстве играл в 
больницу, делал уколы игрушкам, надевал 
белую одежду, будто это халат… Моя мечта 
стать врачом зародилась именно так. А так 
как я очень люблю детей, то, само собой, 
одним из направлений моей врачебной 
практики стала детская стоматология.

В каких направлениях вы ра-
ботаете и с какими заболева-
ниями имеете дело?

— Я в 2008 году окончила Самарский го-
сударственный медицинский университет 
по специальности «стоматология». В 2015 
году получила диплом и сертификат по 
детской и хирургической стоматологии, и 
вот я практикующий детский стоматолог, 
стоматолог хирург уже восемь лет. Общий 
стаж моей врачебной деятельности со-
ставляет 15 лет.

Чем отличается взрослая сто-
матология от детской?

— Ротовая полость у детей имеет более 
мягкие ткани, чем у взрослого, она требует 
более щадящих методов лечения. Детская 
стоматология базируется на индивидуаль-
ном подходе к каждому ребенку с учетом 
возраста, психологии и состояния зубов.

Когда нужно впервые приве-
сти ребенка к ортодонту?

— Первичный прием рекомендуется уже 
в один-два года, когда у ребенка прореза-
лось большее количество зубов.

Если ортодонт не находит никаких 
дефектов, то следующий прием осуще-
ствляется после того, как прорежутся пер-
вые постоянные резцы. Затем, до момента 
прорезывания уже всех взрослых зубов, по-
сещать ортодонта нужно каждые полгода.

Как правильно ухаживать за 
полостью рта малыша? Стоит 
ли лечить молочные зубы?

— Многие родители ошибочно полагают, 
что ухаживать за молочными зубами во-
все не нужно, а заботиться надо только о 
коренных зубах. Но эмаль молочных зубов 
очень слабая, и кариес поражает неокреп-

шие резцы очень быстро. Чистить зубки 
грудничку стоит начинать уже в возрасте 
от трех месяцев. Регулярно посещайте сто-
матолога и следите за питанием ребенка.

Какие заболевания полости 
рта чаще встречаются у ма-
леньких пациентов?

— На первом месте кариес. Обнаружить 
его удается родителям не сразу, и они от-
кладывают поход на прием к стоматологу, 
пока заболевание не начинает прогрес-
сировать. Часто у малышей встречаются 
флюс и периодонтит, однако все болезни 
поддаются лечению, главное — не откла-
дывать обращение к врачу. Если кариес 
удается диагностировать в самом начале, 
на помощь приходит фторирование: эмаль 
обрабатывают фторсодержащим составом, 
и она становится более прочной, а кари-
озный очаг затормаживается.

Какое оборудование вы ис-
пользуете в детской стомато-
логии?

— Мы используем новейшее высокотех-
нологичное оборудование, инструменты 
и материалы. Лечение эффективно и без-
опасно — малышу и его родителям вовсе 
не нужно переживать. По окончании лече-
ния мы дарим всем малышам грамоты за 
смелость и необычные подарки.

Врачи клиники «Диамант» работают 
ежедневно, без перерывов и выходных. 
Если у малыша появились проблемы с 
зубками, родители могут обратиться к нам 
в тот же день и записаться на прием. Мы 
умеем и любим работать с детьми. Осмотр 
ребенка выполняется нашими стоматоло-
гами в игровой форме: используем детский 
обезболивающий гель с разными вкусами 
и пломбы ярких цветов. В игровой зоне 
нашей клиники дети могут поиграть с иг-
рушками и порисовать.

Ваши пожелания ко Дню ме-
дицинского работника?

— От всей души поздравляю с Днем меди-
цинского работника всех, кто каждый день 
трудится на благо здоровья людей, спасает 
жизни и дарит надежду. Желаю крепкого 
здоровья, благополучия и успехов. Пусть 
ваша профессия открывает вам новые го-
ризонты и дарит вдохновение. А ваш труд 
будет по достоинству оценен!

 diamant63.ru  dental_togliatti
 8 (8482) 555-388, 622-200

Детская стоматология предъявляет высокие требования  
к врачам: специалист должен качественно лечить зубы и быть 
отчасти детским психологом. Юлия Юрьевна Салбанова, 
врач-стоматолог, стоматолог-хирург, детский врач стоматолог, 
работает даже с самыми маленькими пациентами, безопасно и 
безболезненно лечит любые заболевания, и малыш снова весело 
и широко улыбается. Отвечаем на частые вопросы родителей: 
нужно ли лечить молочные зубы, в каком возрасте вести ребенка 
к ортодонту и как правильно ухаживать за детской полостью рта.

ЛЕЧИТЬ ЗУБКИ — 
ЭТО БОЛЬНО?

Ю
ИМЕ

ЮТС
Я П

РОТ
ИВО

ПОК
АЗА

НИЯ
. ПР

ОКО
НСУЛ

ЬТИ
РУЙ

ТЕС
Ь С

О С
ПЕЦ

ИАЛ
ИСТ

ОМ





Хочется от всего сердца поблагодарить вас  
за самоотверженный труд, за то, что в любое время 

дня и ночи вы придете на помощь к больному.  
Вы дарите людям надежду на выздоровление.

Желаем вам безоблачного счастья, много радости, 
всех благ и семейного благополучия. Пусть работа 

вам приносит вдохновенье, пусть карьера поднимает 
вас стремительно ввысь. Будьте всегда уверены  

в себе, никогда не падайте духом и легко  
находите выход из любой ситуации.

ул. Ленина, 67
 8 (8482) 71-75-85
 zdorovienogti63
 здоровые-ногти63.рф

ЛИДИРУЮЩИЙ ЦЕНТР 
ПОДОЛОГИИ В ТОЛЬЯТТИ
Центр подологии Елены Вещевой  
«ЗДОРОВЫЕ НОГТИ»

Уникальный современный центр, в котором собраны 
лучшие специалисты медицинской и парамедицинской 
направленности.
Основная цель центра — оказать своим пациентам 
комплексную квалифицированную помощь в области 
подологии, ортопедии, дерматологии (микологии).

КВАЛИФИЦИРОВАННЫЕ  
СПЕЦИАЛИСТЫ
Все специалисты имеют медицинское образование, 
зарубежные и российские дипломы и сертификаты 
об образовании в подологических учреждениях. Мы 
17 лет возвращаем здоровье вашим ногам. Наш опыт 
позволяет решать любые сложные задачи.

СОВРЕМЕННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ ЛЕЧЕНИЯ  
И ДИАГНОСТИКИ
Используем лучшее оборудование с высокой 
мощностью, чтобы обработка проходила не только 
качественно, но и быстро. Работаем на зарубежных 
препаратах, которые приносят результат.

Бесплатная онлайн-консультация.

  УСЛУГИ
Парамедицинский педикюр  
(обработка сложных стоп)

Обработка вросших ногтей  
(без хирургического вмешательства)

Коррекция деформированных ногтей

Обработка грибковых ногтей и стоп

Восстановление ногтей после травм

Обработка мозолей любой сложности

Забор анализа на микроскопию

Дорогие медики!


